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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 

 
GOBIERNO MUNICIPAL 

 
2020 – 2024 

 
“TRABAJANDO PARA TI” 

 
ACTA DE ASAMBLEA  

   
SEPTUAGÉSIMO CUARTA SESIÓN ORDINARIA 

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO CUARTA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 06 DE DICIEMBRE DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 19:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.-PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE MODIFICACIÓN AL ORGANIGRAMA.  

4.- ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL DESCUENTO DE AGUA POTABLE PARA EL MES DE ENERO 

30%, FEBRERO 20%, MARZO 10% Y PARA JUBILADOS, PENSIONADOS, TERCERA EDAD Y 

DISCAPACITADOS 50% DE ENERO A MARZO 2024.  

5.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE PAVOS Y PIERNAS 

PARA LOS TRABAJADORES DEL MUNICIPIO. 

6.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN DE SEGUROS 

PARA PATRULLAS DE SEGURIDAD PÚBLICA. 
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7.- VOTACIÓN DE LA TERCERA ADECUACIÓN DEL ARTICULO 1ERO DE LA LEY DE INGRESOS 2023. 

8.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REPARACIÓN DE BOMBA DE AGUA 

DE REPUESTO DEL LLANO I. 

9.- ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA EL NOMBRE DEL SALÓN QUE SE ESTÁ CONSTRUYENDO 

EN CABECERA MUNICIPAL. 

10.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CENA DE FIN DE AÑO PARA 

PERSONAL DE PRESIDENCIA Y DIF MUNICIPAL. 

11.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL POLICÍA. 

12.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA AUTORIZACIÓN DE NOMENCLATURA 

DE CALLES DE DIVERSAS COMUNIDADES. 

13.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN CON 

EL INSTITUTO MUNICIPAL ELECTORAL. 

14.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DE MURO DE 

ACCESO EN LA LOCALIDAD DE SAN GABRIEL AZTECA. 

15.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA REALIZACIÓN DEL ESTUDIO PARA 

MECÁNICA DE SUELOS Y ESTUDIO ESTRUCTURAL PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL MUSEO 

BICENTENARIO ZEMPOALA.  

16.- VOTACIÓN DEL CONVENIO ESPECÍFICO DE COLABORACIÓN QUE CELEBRAN LA UNIVERSIDAD 

AUTÓNOMA DEL ESTADO DE HIDALGO Y EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA RESPECTO AL TEMA DE CAMBIO 

CLIMÁTICO EN EL MUNICIPIO.  

17.- ASUNTOS GENERALES.   

18.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, 

PRESENTE,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN DE MODIFICACIÓN AL ORGANIGRAMA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LES PASO UNA COPIA A CADA QUIEN DEL ORGANIGRAMA POR FAVOR Y 

LES EXPONGO QUE DE ACUERDO A LAS NECESIDADES DEL ÁREA DE SEGURIDAD PÚBLICA, TRÁNSITO 

Y VIALIDAD; ASÍ COMO EJECUCIÓN DEL FONDO DE APORTACIONES PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS 

MUNICIPIOS Y DE LAS DEMARCACIONES TERRITORIALES DEL DISTRITO FEDERAL (FORTAMUN), PRIMER 

TEMA SE BUSCA LA CREACIÓN DE: 

• POLICÍA VIOLETA: BASADO EN LAS NECESIDADES EN MATERIA DE VIOLENCIA DE GÉNERO, A PARTIR 

DEL 13 DE SEPTIEMBRE DEL PRESENTE AÑO SE ENTREGARON 2 UNIDADES RADIO PATRULLA 

DENOMINADAS "POLICIA VIOLETA" PARA ATENDER DICHOS REPORTES, TRABAJANDO DE MANERA 

COORDINADA CON LA UNIDAD DE PRIMER CONTACTO, DIRIGIDA POR EL DIF MUNICIPAL ASÍ COMO LAS 

ÁREAS DE INSTANCIA DE LA MUJER, SIPINNA Y LAS DEMÁS QUE INTERVENGAN EN PREVENCIÓN, 

ATENCIÓN Y ERRADICACIÓN DE LA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES. 

EN SEGUNDO ES LA CREACIÓN DE SUB ÁREA  

• POLICÍA ECOLÓGICA Y UNIDAD CANINA (K9): BASADA EN LA COLABORACIÓN CON ÁREAS DE LA 

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, COMO EL ÁREA DE SALUD Y LA COORDINACIÓN DE MEDIO 

AMBIENTE Y DESARROLLO SUSTENTABLE, ENTRE OTRAS; CON EL OBJETIVO DE PODER RESGUARDAR 

Y RECUPERAR TODOS LOS ESPACIOS ECOLÓGICOS ASÍ COMO LA PREVENCIÓN DE RIESGOS 

NATURALES QUE EXISTEN EN NUESTRO MUNICIPIO. PROCURAR LAS GARANTÍAS, ASÍ COMO 

SALVAGUARDAR TODAS LAS ÁREAS NATURALES, QUE CONSERVARÁN SU DERECHO FUNDAMENTAL 

HACIA LAS PERSONAS, DE ESTA MANERA SE OCUPARÁN LA PATRULLA AMBIENTAL QUE CONTRIBUYEN 

A CUIDAR Y PROTEGER LOS DERECHOS FUNDAMENTALES PARA QUE LOS HABITANTES VIVAN EN UN 

MEDIO AMBIENTE SANO Y SUSTENTABLE. 

• POLICÍA TURÍSTICA: DERIVADO DE LA DENOMINACIÓN COMO EL SÉPTIMO PUEBLO MÁGICO DE 

HIDALGO, ASÍ COMO LAS GRANDES URBES DEL MUNDO, TAN COMPLEJAS EN SU DINÁMICA POR EL 

FLUJO DE PERSONAS LOCALES, NACIONALES Y EXTRANJERAS QUE LO VISITAN, SE PONE EN 

OPERACIÓN A TRAVÉS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL DICHA POLICÍA YA QUE 

CUENTA CON LOS CONOCIMIENTOS NECESARIOS PARA LA PROTECCIÓN, SEGURIDAD Y CUIDADO AL 

TURISTA, DE ACUERDO AL ARTÍCULO 60, INCISO I DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE 

HIDALGO Y DE IGUAL FORMA EL TEMA DE PROTECCIÓN CIVIL SE MODIFICA AL QUEDAR BAJO AL MANDO 

SEGURIDAD PÚBLICA, TRÁNSITO Y VIALIDAD DE ACUERDO AL FORTAMUN POR EL EJERCICIO FISCAL 

2023 DANDO EL CUMPLIMIENTO A LO SOLICITADO DE MANERA MENSUAL AL SECRETARIADO EJECUTIVO 

ESTATAL, TODO CON BASE EN EL ARTÍCULO 60 INCISO I,  TENER, BAJO SU MANDO, LOS CUERPOS DE 

SEGURIDAD PARA LA CONSERVACIÓN DEL ORDEN PÚBLICO, CON EXCEPCIÓN DE LAS FACULTADES QUE 

SE RESERVAN AL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Y AL GOBERNADOR DEL ESTADO, CONFORME A LO 

ESTABLECIDO POR LA FRACCIÓN VII DEL ARTÍCULO 115 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS 

ESTADOS UNIDOS MEXICANOS. 

• DIRECCIÓN DE ADQUISICIONES: SE CREA PARA ATENDER LAS ATRIBUCIONES, FUNCIONES Y 

RESPONSABILIDADES QUE LA LEGISLACIÓN LES OTORGA, SE ENCARGA DE COADYUVAR EN LA 

CONSECUCIÓN Y LOGRO DE LOS OBJETIVOS Y METAS INSTITUCIONALES, A TRAVÉS DE LA ADQUISICIÓN 

DE BIENES Y PRODUCTOS DE PROCEDENCIA NACIONAL, VIGILANDO LA DEBIDA OBSERVANCIA DE LAS 

LEYES, NORMAS Y REGLAMENTOS APLICABLES EN EL ÁMBITO DE SU COMPETENCIA. 
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CON BASE EN LO MENCIONADO SON LAS CUATRO SUB ÁREAS QUE SE CREAN PRECISAMENTE PARA 

DAR UN MAYOR FUNCIONAMIENTO AL MUNICIPIO, DE ACUERDO A LAS ÁREAS QUE SON REQUERIDAS 

PARA EL FUNCIONAMIENTO DEL MUNICIPIO, NO SÉ SI ALGUIEN TENGA ALGUNA DUDA.   

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: MUCHAS PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: Y SI NOS 

REGALAS ESE PRESIDENTE Y SE LOS MANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ESA ES LA JUSTIFICACIÓN DEL PORQUE SE CREA, A USTED LE DIMOS LA 

INFORMACIÓN Y ESTUVO DE ACUERDO EN LA CREACIÓN DE LA POLICÍA VIOLETA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: ASÍ PERO NADA MÁS ESTO 

QUE ACABA DE LEER, RELACIONARLO CON LOS CAMBIOS QUE ESTÁ HACIENDO. 

 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NO, ES QUE NO ESTOY HACIENDO NINGÚN CAMBIO, SE ESTÁN ANEXANDO, 

NINGUNA ÁREA SE HA CAMBIADO TODAS SIGUEN IGUALES, NADA MÁS SE ANEXAN PARA EL TEMA EN 

CUESTIONES DE LO QUE NOS ESTÁ PIDIENDO EL SECRETARIADO Y DE ACUERDO A LAS OPERACIONES 

QUE ESTÁ CREANDO EL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BUENO LA PALABRA CAMBIO O 

ANEXANDO, PERO ASÍ YA BIEN EXPLICADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: SE ESTÁ 

FORMALIZANDO LO QUE YA ESTABA FUNCIONANDO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ¿ES LA 

MISMA GENTE PRESIDENTE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI ES LA MISMA GENTE, NO HAY CAMBIOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ¿MISMOS 

SUELDOS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TODO SIGUE IGUAL, NADA MÁS LA FORMALIDAD PARA EL TEMA DEL 

ORGANIGRAMA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: DIGAMOS QUE SE HACE 

OFICIAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ ES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿FALTÓ O CÓMO 

VA A QUEDAR LA POLICÍA ROSA? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES QUE ESTA DIRECTAMENTE DE SEGURIDAD, PORQUE ESA NO ESTÁ 

ENFOCADA A UN TEMA ESPECÍFICO VA DENTRO DE PREVENCIÓN AL DELITO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿Y DÓNDE VA A 

QUEDAR ENTONCES? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DENTRO DE SEGURIDAD PÚBLICA, ESA VA ENFOCADA A ESE RAMO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿PERO 

ENTONCES SE QUEDARÁ COMO POLICÍA VIOLETA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CON POLICÍA VIOLETA O POLICÍA NORMAL. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DEL DESCUENTO DE AGUA POTABLE PARA EL MES DE ENERO 30%, FEBRERO 20%, MARZO 

10% Y PARA JUBILADOS, PENSIONADOS, TERCERA EDAD Y DISCAPACITADOS 50% DE ENERO A MARZO 

2024. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: COMO USTEDES LO SABEN DENTRO DE LA LEY DE INGRESOS EL COBRO 

DEL AGUA ES UN DERECHO NO ES UN IMPUESTO, NO ESTABLECE EL TEMA DE LOS DESCUENTOS, LA 

LEY DE INGRESOS ES TÁCITA Y CLARA, HAY EL 30%, 20% Y 10% QUE VA A SER APROBADA EN LA LEY DE 

INGRESOS DEL 2024 DE IMPUESTO PREDIAL, SIN EMBARGO, EL TEMA DE AGUA NO MANEJA ESE 

ARTÍCULO, ESE ES UN TEMA DE NOSOTROS QUE SE HA REALIZADO TODO EL TIEMPO PARA EL 

DESCUENTO A LA GENTE POR PRONTO PAGO, EN LA MISMA MECÁNICA DEL PREDIAL, POR LO TANTO, 

SE SOMETE A VOTACIÓN DEL CABILDO PARA QUE SE PUEDA APLICAR LOS DESCUENTOS DE AGUA 

POTABLE PARA EL MES DE ENERO, FEBRERO Y MARZO CONSECUTIVAMENTE 30% ,20% Y 10% Y 50% DE 

ENERO A MARZO PARA PENSIONADOS, JUBILADOS O DISCAPACITADOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ¿ES IGUAL 

QUE TODOS LOS AÑOS PRESIDENTE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, SOLO COMO NO ESTÁ DENTRO DE LA LEY SE TIENE QUE TRABAJAR 
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DESDE AHORITA PARA PODERLO PUBLICAR, PORQUE VAMOS A EMPEZAR A REALIZAR LA PROPAGANDA 

PARA EL COBRO DE PREDIAL Y AGUA POTABLE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA:  DE ACUERDO A LA 

INFORMACIÓN QUE ME HA LLEGADO Y HE TENIDO LA OPORTUNIDAD DE REVISAR OBSERVO QUE ES 

MUY BAJO EL PORCENTAJE DE HABITANTES DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA QUE TIENEN EL HÁBITO DE 

PAGAR EL AGUA,  RECUERDO QUE DESDE QUE INICIAMOS ESTE EJERCICIO  HE HECHO ESE 

COMENTARIO QUE TENEMOS QUE BUSCAR LA FORMA DE HACER LLEGAR MÁS INGRESOS AL MUNICIPIO, 

NO SÉ QUÉ TAN BUENO SEA HACER ESOS DESCUENTOS, EL AGUA ES UNA NECESIDAD BÁSICA Y SI LA 

PAGA EL 30% O 40% PUES TODO LO DEMÁS LO ESTÁ CARGANDO EL MUNICIPIO, RECURSOS QUE 

PUDIERAN DESTINARSE A UNA MEJORA EN LA INFRAESTRUCTURA DEL MUNICIPIO, SUGIERO QUE SE 

HAGA UN PROGRAMA PARA CAPTAR MÁS RECURSOS, ESA ES MI SUGERENCIA, OJALÁ Y PUDIÉRAMOS 

DESARROLLAR UN PROGRAMA DE INVITACIÓN PARA QUE LA GENTE FUERA MÁS CONSCIENTE DE ESTA 

NECESIDAD Y QUE TIENE QUE PAGAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿LA CLORACIÓN DE LOS 

POZOS DE AGUA LA HACEN DE FORMA MANUAL O YA TENEMOS UNA MAQUINA ESPECIAL? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DEPENDE EL POZO, PORQUE EN EL LLANO I, LLANO II , SAN GABRIEL 

AZTECA Y UPP CON MÁQUINA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿Y LOS DEMÁS DE CAASIM NO 

INTERVIENEN? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, CAASIM YA HACE LA CLORACIÓN DE SUS POZOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿EN EL CASO DEL 

30% ES SOLO EN EL RECARGO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ES EN EL AÑO CORRIENTE, LOS RECARGOS AHORITA ESTÁN EN EL 

TEMA EN EL QUE ACORDAMOS DEL BUEN FIN Y NADA MÁS EL 30% DEL AÑO CORRIENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿ENTONCES NO 

VA A VER EN LOS RECARGOS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, NADA MÁS ES EL AÑO CORRIENTE.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, EN CONTRA,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, 

ABSTENCIÓN, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 12 VOTOS A FAVOR, 1 VOTO EN CONTRA Y 1 VOTO 

EN ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 
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QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE PAVOS Y PIERNAS PARA LOS TRABAJADORES DEL 

MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YA TERMINAMOS EL AÑO, YA SON FIESTAS DECEMBRINAS, SE ACABA EL 

AÑO EN 25 DÍAS Y VIENEN LOS GASTOS FUERTES EN CUESTIONES DE APOYO A LOS TRABAJADORES Y 

LA PROPUESTA ES DE OTORGARLES  PIERNA O PAVO AL PERSONAL DE DIF, SEGURIDAD PÚBLICA, 

PRESIDENCIA MUNICIPAL, INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA, DELEGADOS, COMISARIADOS, EN TOTAL 

SON 385 PIERNAS Y 193 PAVOS UN TOTAL DE 578 UNIDADES, EL COSTO DE LA PIERNA EL KILO 

APROXIMADAMENTE A $90.00 Y EL PAVO LA PIEZA A $935.00, EL TOTAL DE LAS PIERNAS Y PAVOS ES UN 

IMPORTE DE $405,680.00 MÁS IVA, PARA OTORGARLES A TODOS LA PIERNA O EL PAVO, DE ACUERDO A 

LO QUE PIDIERON LAS ÁREAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿LA PIERNA DE CUANTOS 

KILOS PRESIDENTE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DEPENDE REGIDORA DE APROXIMADAMENTE 4, 5 O 6 KILOS DE COMO 

ESTE EL PUERCO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SI DEPENDE 

DE LO QUE PESE Y ¿A QUIÉN LE DAN PAVO Y A QUIÉN LE DAN PIERNA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DEPENDE DE LO QUE PIDIERON, YA HICIMOS UNA CONSULTA DE LO QUE 

QUERÍAN.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: ESTUVO MEJOR DE ESA 

MANERA QUE LES PREGUNTARAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI LES PREGUNTAMOS A TODOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO HAY 

COMUNIDADES QUE SON 3 DELEGADOS A LOS 3 LES VAN A DAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, PERO HAY MUCHO QUE YA NO HAY O HAY MUCHOS QUE TRABAJAN 

AQUÍ EN LA PRESIDENCIA, POR DECIR LUPITA LA DE ZACUALA, EL DELEGADO DE TEPA, LA DELEGADA 

DE SAN AGUSTÍN, HAY VARIOS, POR ESO NO CREA QUE ES LA CANTIDAD DE DELEGADOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿EL PAVO DE CUANTOS KILOS 

PRESIDENTE?  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE 5 O 6 KILOS ES VARIABLE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO $935.00 ESTÁ MUY CARO 

PRESIDENTE, ESTÁ A $110.00 EL KILO, ¿EN DÓNDE LO VAN A COMPRAR PRESIDENTE? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHORITA LE MARCO A ALMA ROSA PORQUE ELLA ES QUIEN CHECA TODO 

ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: HAY PAVOS QUE VALEN 

$115.00 O $135.00 EL KILO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: EL AÑO 

PASADO ESTABAN EN $500.00 O $600.00.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EN SAMS CREO ESTÁN EN $850.00 O $950.00, ESE ES EL TEMA Y ESO QUE 

TODAVÍA ESTAMOS EN TIEMPO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR NADA MÁS CHECAR BIEN EL 

PRECIO DE LOS PAVOS Y DE LAS PIERNAS, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 

14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

UNANIMIDAD. 

SEXTO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN DE SEGUROS PARA PATRULLAS DE SEGURIDAD 

PÚBLICA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LES ESTOY 

ENVIANDO EN ESTE MOMENTO LAS COTIZACIONES  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EL TEMA DE LOS SEGUROS ES PARA LA PATRULLA AMBIENTAL Y 

TURÍSTICA, YA LA ESTAMOS USANDO, PEDÍ LA PÓLIZA NOS DAN 14 DÍAS DE GRACIA, SON 2 

COTIZACIONES PARA QUE ME DIGAN ES QUÁLITAS LA DE SIEMPRE O LA DE GNP SEGUROS, QUÁLITAS 

ESTÁ EN $28,743.87.00 Y GNP, ES CUANTA REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: $53,186.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ES PARA LA PATRULLA VERDE 

Y ¿CUÁL OTRA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA TURÍSTICA  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA PREGUNTA: ¿ CON CUÁL SE HA VENIDO 

TRABAJANDO? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CON QUÁLITAS, PERO LES PONGO LAS DOS COTIZACIONES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ¿TAMBIÉN 

SON LOS MISMOS COSTOS PRESIDENTE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, TENÍAN OTRA COTIZACIÓN DE $53,186.00 CUBREN LO MISMO Y 

QUÁLITAS LLEGA MÁS RÁPIDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA PREGUNTA: ¿CÓMO LO PROCEDEMOS A 

VOTACIÓN, POR QUÁLITAS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, QUÁLITAS. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DE LA TERCERA 

ADECUACIÓN DEL ARTICULO 1ERO DE LA LEY DE INGRESOS 2023. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: REFERENTE A LA INFORMACIÓN PORQUE SE QUEDÓ ABIERTO EL PUNTO, 

LA INFORMACIÓN NO RECUERDO EN QUÉ SESIÓN HAYA SIDO, SOLAMENTE VOTAMOS LA ADECUACIÓN, 

PERO TAMBIÉN LES ENTREGAMOS EL ARTÍCULO 1ERO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NO SE TENÍA QUE LLEVAR 

A VOTACIÓN NO, COMO NO SE MANDA AL CONGRESO PARA QUE CAMBIEN LA LEY, NADA MÁS ES PARA 

CONOCIMIENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI LO TENEMOS QUE LLEVAR A VOTACIÓN PORQUE LO SUBIMOS AL 

TRIMESTRE, TENEMOS QUE COMPROBAR EL TEMA DE LOS INGRESOS AL MUNICIPIO, SI NOS LO PIDEN, 

DE ACUERDO A LOS INGRESOS QUE VAYAMOS TENIENDO A LO RECAUDADO TENEMOS QUE MANDAR 

LA INFORMACIÓN AL TRIMESTRE, E INCLUSO TODAVÍA VAMOS A MODIFICAR LOS INGRESOS, NOS VAN A 

DEPOSITAR CREO ISR Y IEPS UNA PARTE MÁS EN DICIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO NO SE MANDA AL 

CONGRESO SOLAMENTE ES PARA EL TEMA DEL TRIMESTRE Y NO SE PUBLICA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO SE PUBLICA, ES EL TEMA DE LA CUENTA PÚBLICA, EL TEMA DE LOS 

INGRESOS QUE SE COMPRUEBAN, NO SE PUBLICA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE VAMOS A TENER 

UNOS INGRESOS DE 12’710,000.00 PRÁCTICAMENTE NADA MÁS EN LOS RUBROS DE TRASLADOS DE 

DOMINIO, LOS SIETE NUEVOS DESARROLLOS EN EL ÁREA DE FRACCIONAMIENTOS, EN EL REZAGO ME 

SORPRENDIÓ APROBAMOS $1,000,000.00 Y YA EN JULIO LLEVÁBAMOS RECABADOS 5’255,000.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PORQUE DESGLOSAMOS LAS CUENTAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: A NO SI, PERO YO DIGO ES UNA 

APORTACIÓN MUY GENEROSA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA GENTE PAGA CUANDO VEN QUE SE TRABAJA, SI NO, NO PAGAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BIEN, PERO CON ESTO SI 

PODEMOS LOGRAR MÁS METAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CLARO, CUANDO SE APRUEBE EL PRESUPUESTO SE LOGRAN MÁS 

METAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: DE TODAS MANERAS, SE GASTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  PERO ESTÁ LA SITUACIÓN DEL PRESUPUESTO ESTÁ EL INGRESO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ME LLAMÓ LA ATENCIÓN 

PORQUE ESTAMOS RECABANDO BIEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y SE TIENE QUE GASTAR PORQUE NO SE PUEDE PARAR LA 

FUNCIONALIDAD DEL MUNICIPIO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: YO ESTOY DE ACUERDO, PERO 

CUANDO HAY PLANEACIÓN HAY MÁS ÉXITO PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: AHÍ SE VE EL TRABAJO REFLEJADO CON LOS INGRESOS RECAUDADOS 

REGIDORA Y YO ESPERO AHORITA EN EL TEMA DE PREDIAL DE DICIEMBRE Y ENERO QUE VAN A 

AUMENTAR MUCHO MÁS PORQUE LA GENTE ESTÁ CONTENTA EN EL TEMA DE LAS CALLES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NO CREO DE VERDAD QUE 

NO, VOY A SAN ANTONIO OXTOYUCAN Y NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA:  PERO HABLO DE FRACCIONAMIENTOS EN DONDE ENTRA EL 90% DE LOS 

INGRESOS Y LO DIJO HACE UN MOMENTO EL INGENIERO DANIEL LAS COMUNIDADES NO PAGAN EL 

AGUA. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: PERO AUN ASÍ LAS 

COMUNIDADES TAMBIÉN SON ORIGINARIAS Y HAY QUE APOYARLAS MUCHO Y DE FRACCIONAMIENTOS 

TAMBIÉN TENEMOS MUCHOS RECLAMOS, PERO BUENO AUMENTARLES 12’710,000.00 Y AÚN MÁS, MUY 

BIEN.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REPARACIÓN DE BOMBA DE AGUA DE REPUESTO DEL LLANO I. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LES ACABO 

DE MANDAR UN PRESUPUESTO, YA LO TIENEN EN SU TELÉFONO POR FAVOR, ALGÚN COMENTARIO 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES RESPECTO LA BOMBA DEL LLANO I Y LLANO II NO FUNCIONA, ESA ES 

LA BOMBA DE REPUESTO QUE ESTÁ AVERIADA PARA TENERLA COMO RESERVA EN CUALQUIER 

CIRCUNSTANCIA QUE SE DE EN EL LLANO I Y LLANO II, ESE ES EL COSTO DE LA REPARACIÓN COMPLETA 

Y ESPERO QUE NO Y QUE AHÍ SE QUEDE REPARADA Y GUARDADA, SON $67,275.22. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ¿DE CUÁNTOS 

CABALLOS ES? 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: DE 75 CABALLOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ESA ES LA QUE SE OCUPA PARA LLANO I Y LLANO II. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿ESTÁ MUY CARA 

PARA EL CABALLAJE NO? 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: CREO QUE $57,000.00 

NO, UNA DE 75 CABALLOS HA DE ESTAR COMO EN $150,000.00 APROXIMADAMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO ES QUE ESTA LA TENEMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: SI POR ESO LA VAS A 

REPARAR, LE VAS A CAMBIAR A LO MEJOR REBOBINAR, PERO NORMALMENTE CUANDO UNA BOMBA SE 

QUEMA JESÚS YA NUNCA QUEDA BIEN, MEJOR HAY QUE CAMBIARLA, ES LO MÁS RECOMENDABLE 

PORQUE TE VA A CONSUMIR MUCHA MÁS ENERGÍA ELÉCTRICA QUE UNA NUEVA Y EL COSTO DE LA 
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ENERGÍA ELÉCTRICA SE TE VA A INCREMENTAR SUSTANCIALMENTE, SUGIERO MEJOR MANDARLA AL 

FIERRO VIEJO Y COMPRAR UNA NUEVA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES MIRE REGIDOR A MÍ ME MANDO ESTA PROPUESTA EL DIRECTOR 

PERO CONCUERDO CON USTED, COTIZO LA NUEVA Y SE LAS PRESENTO Y SI ES NECESARIO DARLA DE 

BAJA DEL INVENTARIO Y ADQUIRIR UNA NUEVA, NO TENGO PROBLEMA EN ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: EL PROBLEMA ES 

ELÉCTRICO YA NO QUEDAN BIEN Y ESO HACE QUE EL COSTO DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA SE TE 

INCREMENTE Y ESTAR PAGANDO MES CON MES UN CONSUMO QUE NO ESTÁS APROVECHANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: Y CON UNA NUEVA PUEDES 

OBTENER HASTA MÁS BENEFICIOS DE CFE PORQUE TE PUEDE REGRESAR HASTA ECONOMÍAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PRESIDENTE CUANTOS AÑOS 

TIENE LA QUE SE VA A MANDAR A REPARAR? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO SÉ REGIDORA, PREGUNTO LA INFORMACIÓN CON EL DIRECTOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI PORQUE SI YA TIENE MUCHOS 

AÑOS ES MEJOR DECIRLE GRACIAS A LA BOMBA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA SE LO ESTOY PIDIENDO A SERGIO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PRESIDENTE ES QUE AQUÍ 

EN LA COTIZACIÓN QUE ESTÁS MANDANDO VIENE EMBOBINADO COMPLETO Y EN LA CUESTIÓN DE 

BOMBA MECÁNICA ES RECTIFICAR NO CAMBIAR, CUANDO RECTIFICAS ES LO MISMO ES COMO SI FUERA 

UN AJUSTE DE CAMBIAR TORNILLOS Y CAMBIAR PISTONES,  SI TE VA A DURAR UN AÑO TRABAJANDO 

UNA NUEVA ESTA TE VA A DURAR SEIS MESES  Y VER SI ESTA PERSONA ES ESPECIALISTA EN BOMBAS 

AQUÍ DICE ELECTRO MECÁNICA ESTÁ EN MINERAL DE LA REFORMA Y NO LO UBICO CUAL ES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  YA LE ESTOY PREGUNTANDO, PERO YO EN ESTOY EN EL TEMA DE QUE 

SI SE TRATA DE BUSCAR UNA BOMBA LO DEJAMOS EN PENDIENTE Y LA PRÓXIMA TRAIGO LOS DATOS 

QUE ME ESTÁN PIDIENDO, LAS CARACTERÍSTICAS Y LA COTIZACIÓN DE UNA NUEVA BOMBA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PODEMOS DARLA A 

CUENTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ASÍ LO DEJAMOS, ESTÁN FUNCIONANDO LAS BOMBAS NO HAY PROBLEMA, 

LOS POZOS SIGUEN TRABAJANDO, LO QUE ME PREOCUPA ES QUE ES DICIEMBRE Y DE PRONTO VAYA 

A SURGIR ALGO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿Y UNA BOMBA DE 75 

CABALLOS ESTÁ EN $58,497.00? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: REGIDORA YO LE DOY LOS $58,000.00 AHORITA Y MAÑANA ME LA TRAE 

USTED. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ENTONCES 

QUEDA PENDIENTE EL TEMA PARA LA SIGUIENTE SESIÓN. 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN PARA EL NOMBRE DEL SALÓN QUE SE ESTÁ CONSTRUYENDO EN CABECERA MUNICIPAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SE LLEVÓ A UNA CONSULTA DESDE HACE APROXIMADAMENTE SEIS 

MESES, SE DIFUNDIÓ EN LAS REDES SOCIALES Y DIERON SOLAMENTE NOMBRES EXTRAÑOS QUE NI 

SIQUIERA LA GENTE SABE PRONUNCIAR, ENTONCES CONSULTANDO CON ALGUNAS PERSONAS 

LLEGAMOS A LA CONCLUSIÓN DE QUE ES UNA VICTORIA,  UN LOGRO PARA EL MUNICIPIO, POR LO QUE 

PIDO LA AUTORIZACIÓN PARA OTORGARLE EL NOMBRE DE SALÓN VICTORIA AL SALÓN QUE SE ESTÁ 

CONSTRUYENDO EN LA PARTE DE ABAJO, ES UN TEMA DE IDENTIDAD, NO ES VICTORIA MÍA SINO DEL 

MUNICIPIO  EN CUESTIONES DE INFRAESTRUCTURA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PRESIDENTE, VAN A DECIR 

QUE POR VICTORIA RUFO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: EL 

INGENIERO DANIEL TAMBIÉN HABÍA PROPUESTO UN NOMBRE, NO INGE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES RESPONDE: SI CLARO, BUENO YO 

EN NUESTRA JUNTA DE NOVIEMBRE MENCIONE QUE YO PROPONÍA EL NOMBRE DEL GENERAL 

FRANCISCO VILLA., YA QUE SI ESTAMOS HABLANDO DE NUESTRO PAÍS Y DE LA HISTORIA DE MÉXICO 

EL SEÑOR ES PARTE FUNDAMENTAL DE LA TRAYECTORIA QUE TOMO LA REVOLUCIÓN Y QUE GRACIAS 

A ÉL SE LOGRARON GRANDES BENEFICIOS PARA EL PUEBLO DE MÉXICO PRINCIPALMENTE LA 

REPARTICIÓN DE TIERRAS, PORQUE ÉL VEÍA EN FORMA GENERAL NO VIO LOCAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: INGENIERO TODO VA 

RELACIONADO, ¿QUÉ OBTUVO EL GENERAL FRANCISCO VILLA EN LA REVOLUCIÓN?, LA VICTORIA, LA 

VICTORIA LA OBTUVIERON LOS REVOLUCIONARIOS, TODO VA RELACIONADO QUE SE LLAME SALÓN 

VICTORIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: YO QUIERO A UN 

PERSONAJE QUE DE LA REVOLUCIÓN QUE TUVO UN GRAN VALOR HECHOS ÉPICOS, PARA MÍ ES UN 

PERSONAJE MUY IMPORTANTE EN EL DESTINO DEL MÉXICO ACTUAL, POR LO QUE YO SUGIERO Y 

DEFIENDO AL GENERAL VILLA HASTA EL FINAL, USTEDES TAMBIÉN TENDRÁN SU PUNTO DE VISTA O SU 

OPINIÓN, CON DIFERENTES TEMAS, YO CON EL TEMA DE LA REVOLUCIÓN, PERO PUEDE HABER OTROS 

TEMAS TAMBIÉN.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ESTE TEMA YA SE SOLICITÓ EN 

VARIAS SESIONES QUE SE DIERAN NOMBRES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NADIE APORTO. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI COMO NO, YO LE DIJE 

MANANTIALES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: VOTAMOS MANANTIALES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BUENO SI, PERO HUBIÉSEMOS 

PUESTO 4 NOMBRES, PERO COMO NO EXISTE ÉL HUBIESE, PORQUE NO MARATE ZEMPOALA EN OTOMÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: REGIDORA SI NO SABEMOS HABLAMOS EN ESPAÑOL QUIERE PONER, YO 

NO ESTOY DE ACUERDO CON PONER UN NOMBRE DE NUESTROS ANCESTROS PORQUE REALMENTE NO 

NOS IDENTIFICAMOS CON EL TEMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO PRESIDENTE MARATE SE 

ESCUCHA BONITO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PERO ZEMPOALA NO VIENE DEL 

OTOMÍ REGIDORA. 

 USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NO, PERO SIGNIFICA 

ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: ZEMPOALA VIENE DEL NÁHUATL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI PERO EN OTOMÍ TAMBIÉN 

DICEN ZEMPOALA MARATE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PERO NO TIENE RELACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA:  ¿CÓMO NO TIENE RELACIÓN?, 

YO YA EXPUSE EL NOMBRE, MARATE SE ESCUCHA BIEN, VICTORIA ES MUY COMÚN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: EN CUANTO AL NOMBRE 

OPINO JUSTO LO QUE PASÓ CUANDO EL HORMIGUERO QUE HOY LLEVA EL NOMBRE DEL HORMIGUERO 

SE BUSCABA UN CONCEPTO MUY TRILLADO CON LOS NOMBRES HISTÓRICOS DE NUESTRO PAÍS O 

COMO EN PACHUCA LA CASA DE LAS Y LOS ADOLESCENTES, ES TAN LARGO QUE JUSTO NO ATRAE, YO 

CREO QUE MERCADOLÓGICAMENTE ATRAE MÁS UN NOMBRE CORTO, UN NOMBRE QUE SEA FÁCIL DE 

COMUNICAR, FÁCIL DE CONCEPTUALIZAR, EN LO PERSONAL COINCIDO EN EL TEMA DEL NOMBRE 

PORQUE JUSTO ES UNA VICTORIA Y NO DE ALGUNOS SINO DE TODOS, ENTONCES POR ELLO SIENTO 

QUE ES MÁS PEGAJOSO, TRAE MEJOR MARKETING QUE BUSCARLE UN NOMBRE DE UN HISTÓRICO DE 

NUESTRO PAÍS QUE NO DEJAN DE SER IMPORTANTES EN LO PERSONAL, SIN EMBARGO CREO QUE 

PUEDE SER MEJOR VENDIDO, EN LO PERSONAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ESTUVE PLATICANDO CON 

VARIAS GENTES DE DIFERENTES ZONAS DE LA CABECERA Y DE COMUNIDADES Y CAMBIAN LA VISIÓN 

DE LAS COMUNIDADES A LAS DE AQUÍ, LAS COMUNIDADES DICEN NO NOS IMPORTA CÓMO LE PONGAN, 

ASÍ DE FÁCIL NO ME INTERESA, EN CABECERA DIMOS VARIAS PROPUESTAS  Y DICEN NUNCA VAS A 

ENCONTRAR UN CONSENSO DONDE SEA LA MAYORÍA, YA  SEA NOMBRE DE PERSONA O COMO SEA, 

SOLO PÓNGANLE SALÓN DE EVENTOS ZEMPOALA Y SE ACABA LA GRILLA Y DE ESE NADIE VA A DECIR 

QUE NO ESTÁ DE ACUERDO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SALÓN ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SALÓN DE EVENTOS 

ZEMPOALA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES COMO EL AUDITORIO MUNICIPAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PARECE UNA 

HACIENDA, PORQUE NO SALÓN HACIENDA, ES MI PROPUESTA TAMBIÉN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NO ES UN TEMA COMO DIJO LA REGIDORA REYNA, AHORITA QUEREMOS 

SACAR Y SACAR NOMBRES, ESTE TEMA SE PUSO EN LA MESA, SE PUSO EN LAS REDES SOCIALES, HE 

INSISTIDO FECHA TRAS FECHA Y ME DICE PATY TODAVÍA PUEDES HACER OTRA REUNIÓN Y LE DIJE NO, 

YA TENGO QUE CERRAR EL EJERCICIO Y TENGO QUE HACER RECLASIFICACIÓN DE LAS PÓLIZAS DE 

DIARIO CON EL NOMBRE PORQUE DESPUÉS TENGO PROBLEMAS CON LA AUDITORIA, ME DECÍAN QUE 

CEMPOALLI, DIJE NO VAMOS A PONER UN NOMBRE NÁHUATL PORQUE REALMENTE LA GENTE NO SE 

IDENTIFICA EN ZEMPOALA CON ESO, ES COMO  EN LAS COMUNIDADES QUE DICEN QUE EN ZEMPOALA 

YA TENEMOS INDÍGENAS Y NO ES CIERTO ¿EN DÓNDE ESTÁN?, SI TENEMOS RAÍCES Y YO SOY 

ORGULLOSOS DE MIS RAÍCES MEXICANAS, ARRAIGADO A  MIS TRADICIONES TOTALMENTE, PERO 

REALMENTE QUE TENGAMOS COMO ATLAPEXO Y COMO HUEJUTLA NO LO TENEMOS, ES UN NOMBRE 

COMERCIAL Y COMÚN, SILVIO DECÍA LOS PIRULES PORQUE HAY MUCHOS PIRULES, PERO AQUÍ ESTA 

SALÓN EL PADRINO, SALÓN LA HACIENDA, TIENE LOS TEMAS COMERCIALES QUE ESTÁN AQUÍ, COMO 

PACHUCA SALÓN PERLA, SALÓN MACROS, SALÓN DEL EVENTO, DIGO UN NOMBRE ALLEGADO A ALGO 

NO, DICE EL REGIDOR SALÓN ZEMPOALA VAN A DECIR QUE IMAGINACIÓN TUVIERON. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PROCEDEMOS CON LA 

VOTACIÓN, PONEMOS EN LA MESA LAS PROPUESTAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿ CUÁLES SON LAS PROPUESTAS? 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: GENERAL FRANCISCO VILLA, 

MARATE, SALÓN VICTORIA, SALÓN ZEMPOALA, SALÓN HACIENDA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: YO CREO QUE YA ESTÁ POR 

DEMÁS PONER LAS PROPUESTAS NO, YA EL PRESIDENTE PROPUSO EL SALÓN VICTORIA, ESTÁN TODOS 

DE ACUERDO Y ES EL QUE VA A GANAR, ESTÁ POR DEMÁS PONER MÁS PROPUESTAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO LOS CABILDEE REGIDORA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: NO PORQUE 

YO ACABO DE PROPONER OTRO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ¿CUÁL ES? 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA RESPONDE: LUGAR DE 

EVENTOS, LO ACABO DE PROPONER. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE YO VOTARÍA POR 

VICTORIA SI SE HUBIESE LOGRADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TODAVÍA NO SE TERMINA REGIDORA, YA EXISTÍAN RUMORES QUE YA 

NOS ÍBAMOS A METER A HACER LA FIESTA DE FIN DE AÑO AHÍ Y NO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI Y TIENE TODO EL PISO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO NO LES VAMOS A HACER LA FIESTA DE FIN DE AÑO AHÍ COMO 

CREEN, SE TIENE QUE ENTREGAR ALGO DIGNO PARA ZEMPOALA, NO VOY A ENTREGAR A MEDIAS, ASÍ 

LO ENTREGUEMOS EL MES DE SEPTIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: Y TERMINADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CLARO, NO ME VOY A IR A METER YA, EN LO PERSONAL SI ES UN TEMA 

DE VICTORIA PORQUE ES UN TEMA DE TRIUNFO, VICTORIA EN CUESTIÓN DE INFRAESTRUCTURA QUE 

NO SE HABÍA LOGRADO MUCHOS AÑOS EN ZEMPOALA, REALMENTE UNA INFRAESTRUCTURA QUE HABÍA 

TARDADO MUCHO TIEMPO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: NADA MÁS EN ESE 

TEMA QUE COMENTABAS POR EL SALÓN DE EVENTOS EN LO PARTICULAR NO ME ES MALO NI MUCHO 

MENOS PERO SI A LO MEJOR LO DE LAS RAÍCES PERO TIENES QUE VISUALIZAR EN QUE ASPECTO, EN 

QUE LA GENTE REGULARMENTE NO ESTÁ ACOSTUMBRADA DICE VOY A ZEMPOALA Y SIEMPRE TE 

PREGUNTAN SABEN QUÉ SIGNIFICA ZEMPOALA YA LLEVAR EL NOMBRE DEL SALÓN YA COMO QUE SE 

LES VA QUEDANDO MÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO VA A VER EN EL MUSEO 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: NO HAY EN EL 

MUSEO ES OTRA SITUACIÓN PORQUE SE SUPONE QUE ES UNA PARTE CULTURAL VASCONCELOS NO 

SERÍA NADA MALO, ESTAMOS HABLANDO DE MUCHA CULTURA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿EL MUSEO? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: EL MUSEO 

VASCONCELOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: NOS CAMBIAMOS DE TEMA 

VAMOS AL SALÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ESO ES A LO QUE 

ME REFIERO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LO 

SOMETEMOS A VOTACIÓN, ASÍ COMO ESTA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: REGIDORA EL MUSEO EL NOMBRE QUE LES VOY A PROPONER MÁS 

ADELANTE ES MUSEO BICENTENARIO ZEMPOALA PORQUE CUMPLIMOS 200 AÑOS DE LA ERECCIÓN EL 

MUNICIPIO, ESO MARCA 200 AÑOS DE HISTORIA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ENCIERRA TODO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL 06 DE AGOSTO SE CUMPLEN 200 AÑOS DE LA CREACIÓN DEL 

MUNICIPIO DE ZEMPOALA, CUANDO LE DAN EL NOMBRAMIENTO, ENTONCES ES EL BICENTENARIO, 

MUSEO BICENTENARIO ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: ESTÁN DE ACUERDO QUE YA NO 

SE LLEVE A VOTACIÓN EL OTRO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NO, QUE SE LLEVE A 

VOTACIÓN. 

SE SOMETE A VOTACIÓN LAS PROPUESTAS:  

 GENERAL FRANCISCO VILLA:  2 VOTOS A FAVOR  

 MARATE: 1 VOTO A FAVOR 

 SALÓN ZEMPOALA: 1 VOTO A FAVOR  

 SALÓN HACIENDA: 1 VOTO A FAVOR. 

 SALÓN VICTORIA: 9 VOTOS A FAVOR. 

DECIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CENA DE FIN DE AÑO PARA PERSONAL DE PRESIDENCIA Y DIF 

MUNICIPAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EN EL 2020 NO HICIMOS CENA DE FIN DE AÑO, 2021 SI HICIMOS EN 

PUEBLILLA, 2022 NO HICIMOS, ERAN MUCHOS SENTIMIENTOS ENCONTRADOS HABÍAN FALLECIDO 

MUCHAS PERSONAS Y HOY ES EL ÚLTIMO AÑO POR LO QUE SE ESTÁ PROPONIENDO LA CENA DE FIN 

DE AÑO EN EL AUDITORIO MUNICIPAL, SERÁ LA ÚLTIMA FIESTA EN EL AUDITORIO PUES HAY QUE 

DISFRUTARLO AL MÁXIMO YA QUE TAMBIÉN ES PARTE DE LA HISTORIA DE ZEMPOALA, TENEMOS 

FOTOGRAFÍAS Y GENERAR UN ARCHIVO, LAS PLACAS QUE ESTÁN PUESTAS LAS VOY A GUARDAR PARA 

EL MUSEO NO VOY A REGALAR LAS DE BRONCE PORQUE FUE HISTORIA, DENTRO DE 100 AÑOS VAN A 

CAMBIAR LA HISTORIA, SE ESTÁ PREPONIENDO  QUE LA FIESTA SEA EL 15 DE DICIEMBRE A LAS 03:00 

P.M. CON UN APROXIMADO DE 450 PERSONAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS PREGUNTA: ¿EL 15, VIERNES? Y QUE EL 

SÁBADO NO VA A VER UNA FIESTA  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, YA LA MOVIERON, LA DE MI CONTADORA YA SE FUE PARA OTRO 

LADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS PREGUNTA: ¿PARA CUANTAS PERSONAS 

DIJO? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NOSOTROS SOMOS EN TOTAL 400, PERO YA SABE QUE LLEGAN MÁS, 

SOMOS COMO 450, CONSULTE CON VARIAS PERSONAS, DIRECTORES,  COMPAÑEROS, ME DICEN 

BARBACOA Y CARNITAS NO, TODO EL AÑO COMEMOS ESO, SE ESTÁ PROPONIENDO DESDE LA ENTRADA 

TABLAS DE QUESO CON CARNES FRÍAS, AL MISMO TIEMPO UN VINO BLANCO O UN VINO TINTO PARA UN 

BRINDIS ANTES DE COMER,  UN ESPAGUETI BLANCO Y PASTA DE PLUMA CON CHIPOTLE QUE COMAN 

LAS DOS PASTAS, LOMO ENCHILADO CON SALSA VERDE Y GUARNICIÓN DE MANZANA, ROMEROS Y  

COSTILLAS DE RES  A LA BARBECUE AL CENTRO DE LA MESA COMPLETO COMO SI FUERA BUFFET, 

PRIMERO EL LOMO COMPLETO SE LES SIRVE CON LA ENSALADA DE MANZANA Y LECHUGA Y AL CENTRO 

SE PONEN ROMEROS,  LAS COSTILLAS Y EL LOMO, POSTRE PASTEL DE CHOCOLATE Y EN LA NOCHE 

COMO A LAS 9 O 10 DE LA NOCHE TAQUIZA, DESPUÉS EL TEMA DE LA MÚSICA COLOCARLES UNA BANDA 

DE VIENTO, UN GRUPO VERSÁTIL, EL AUDIO, UN GRUPO PARA LA COMIDA, DE REGALOS SE ESTÁ 

PENSANDO 60 PANTALLAS, 352 COBERTORES PARA DARLES UNO A CADA QUIEN , ARREGLADO CON UNA 

NOCHE BUENA, MANTEL BLANCO, UNA VELA, LA LOZA Y ESO ES TODO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿LAS PANTALLAS DE 32 

PULGADAS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI 32 PULGADAS, SI QUIERE LE AJUSTAMOS MÁS, SI ME DICE DE 50 LA 

METO NO HAY PROBLEMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: SI ESTÁ BIEN DE 32, PERO 

COMO QUE OTRAS POQUITAS MÁS DE REGALO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES SI USTEDES ME AUTORIZAN PORQUE AQUÍ YA TENGO EL COSTO 

CON TODO ES $839,400.00 MÁS EL IVA , LES ESTAMOS DANDO UN COBERTOR PROVIDENCIA A TODOS 

IGUALES, SI USTEDES ME INDICAN QUE LE AGREGUEMOS MÁS OBSEQUIOS LO PUEDO INGRESAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿QUÉ COSTO TIENE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: $973,704.00.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿ Y EL IVA DONDE LO 

PAGAMOS?  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO YA ESTÁ AHÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PERO DICE $839,400.00 MÁS 

IVA, PERO CUAL IVA SI LOS COBERTORES VAMOS Y YA LOS PAGAMOS CON TODO Y EL IVA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO NECESITA LAS FACTURAS REGIDORA, NECESITA COMPROBAR LA 

CUENTA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO HACEN LA CUENTA 

DICIENDO ESTO ME CUESTA $200.00 PERO YA VA CON EL IVA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, INCLUSIVE LOS MANDO A COMPRAR AL WALMART Y ME METO EN 

TEMAS MÁS DIFÍCILES DE LA COMPROBACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: CÓMPRELOS EN 

TEPEYAHUALCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: POR ESO DE AHÍ SON. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI PRESIDENTE PERO SI ME 

DICEN TE LO DOY EN $200.00, TÚ LE DICES A LA HORA QUE ME LO FACTURAS TE VA A COSTAR $176.00 

MÁS EL IVA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PERO EN TEPEYAHUALCO NO TE FACTURAN O SI REGIDOR.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: TIENE QUE COMPRAR LA 

FACTURA APARTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SE COMPRA LA FACTURA APARTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES RESPONDE: DESCONOZCO SI 

ALGUIEN TE DA FACTURA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI TE LA DAN, PERO LA VENDEN Y ELLOS LA TIENEN QUE COMPRAR 

ELLOS NO TIENEN CONTACTOS DE PROVEEDORES NI CONTRATISTAS LO QUE LES COMENTABA LA VEZ 

PASADA, LO QUE NOS PIDEN AHORITA PARA LA COMPROBACIÓN, ENTONCES YA LO METEMOS CON UNA 

PERSONA Y YA ELLOS SE ENCARGAN DE ESO Y YA LE DECIMOS VE Y CÓMPRALE A ESA TIENDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿LA BANDA DE VIENTO 

QUE COSTO TENDRÁ? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA BANDA DE VIENTO TIENE UN COSTO DE $65,000.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C.  REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS PREGUNTA: ¿QUÉ BANDA ES? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: APENAS ME LA ESTÁN CHECANDO, PERO SI ES BUENA, EL GRUPO 

VERSÁTIL IGUAL ES BUENO $35,000.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC.  REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿SON $100,000.00 DE MÚSICA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C.  REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿CUÁNTAS PERSONAS VAN 

PRESIDENTE? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO SE REGIDORA APENAS ME LO ESTÁN CHECANDO, PERO SON COMO 

14 O 15 PERSONAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿NO, DE GENTE, DE LAS 

PERSONAS QUE ESTÁN CONTEMPLANDO?  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: 450 APROXIMADAMENTE A LO MEJOR HASTA MÁS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO SI CONTEMPLA A $1,000.00 

EL PLATILLO SERIA $450,000.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO APARTE ESTÁ EL TEMA DE LOS OBSEQUIOS, DE LAS PANTALLAS, 

DE LOS GRUPOS, DE LOS REFRESCOS, MESEROS, ADORNOS, ES TODO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: YA ESTÁ TODO AHÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EL PLATILLO DE $1,000.00 YA 

LE CONTEMPLAN SUS CUBIERTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES SOLO QUE NOS VAYAMOS A UN SALÓN AL MACROS PARA QUE YA 

NO NOS COBREN NADA DE ESO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO AQUÍ MISMO NO 

PRESIDENTE, YA VA EL CUBIERTO, YA VA EL CUBIERTO, EL MESERO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿CUÁL ES EL PRECIO DE 

LAS PANTALLAS Y DE LOS COBERTORES? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: $3,000.00 LA PANTALLA Y $450.00 EL COBERTOR DE LA PROVIDENCIA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA PREGUNTA: ¿ES EL 

COBERTOR, HAY UNOS COBERTORES QUE TRAEN SABANAS? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS RESPONDE: NO ESE ES EL EDREDÓN 

PATY, EL QUE TRAE SABANAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: AHORITA LES MUESTRO EL EDREDÓN 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA:  Y LO QUE 

DECÍA LA REGIDORA QUE SI ESTABA CHIQUITA LA PANTALLA SI LA CONSIDERO CHICA, PERO BUENO ES 

UNA OPINIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES SI GUSTAN LE METEMOS DE 50 PULGADAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO QUE YA NO SUBA EL 

PRESUPUESTO. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: QUE SEAN 

MENOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO CREO QUE SEAN MÁS Y SE VAN CONTENTOS CON UNA PANTALLA DE 

32 PULGADAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: SI PORQUE DE 60 UNO SE VA A 

IR CONTENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MUESTRA EL COBERTOR QUE SE DARÁ DE OBSEQUIO, HACIENDO MENCIÓN QUE 

SERÁ EN DIFERENTES COLORES Y DIFERENTES MODELOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ESE ES 

BUENO Y ESTA BONITO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS PREGUNTA: ¿CUÁNTO DICE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: $450.00, ME TRAJERON EL DE $300.00 Y EL DE $400.00, EL DE $300.00 ES 

EN UNA BOLSA AMARRADA CON UNA LIGUITA MÁS CHIQUITOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: ASÍ COMO ESOS HAY MÁS 

BARATOS EN TEPEYAHUALCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI HAY DE $300.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ¿QUÉ 

MARCA SON LAS PANTALLAS PRESIDENTE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO SE REGIDORA, AHORITA PREGUNTO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, ABSTENCIÓN, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 1 VOTO EN 

ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA.  

DECIMO PRIMERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL POLICÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ESE ES PARA EL DÍA 22 DE DICIEMBRE, ES UN DESAYUNO, YO QUISIERA 
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FESTEJARLES IGUAL QUE NOSOTROS, PERO QUIEN CUIDA EL MUNICIPIO, SI LES GUSTA IGUAL EL TEMA 

DE DIVERSIÓN Y ES VÁLIDO, PERO VAYA A SALIR UN ACCIDENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: FESTEJE TODO EL DÍA, LA 

MITAD EN LA MAÑANA Y LA OTRA MITAD EN LA TARDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SERÍAN UNAS 140 PERSONAS APROXIMADAMENTE POR LOS INVITADOS 

QUE TRAEN, ES BARBACOA, XIMBOTE, SOPES, ARROZ, LAS BEBIDAS, UN GRUPO DE MÚSICA PARA QUE 

ESTE AMENIZANDO SU FIESTA, SON MENOS REGALOS SON 10 PANTALLAS, LOS 90 COBERTORES PARA 

ELLOS,  ADORNOS, LA LOZA Y MESEROS, EL TOTAL SON $238,380.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ¿YA INCLUYE EL IVA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CON EL IVA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿TANTO EN EL ANTERIOR 

COMO EN ESTE, ES RECURSO PROPIO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI REGIDORA, TENGO LA DUDA NADA MÁS, NO RECUERDO BIEN, PERO 

CREO DENTRO DEL PRESUPUESTO ESTÁ AUTORIZADO $200,000.00 EN CUESTIONES DE ACTIVIDADES 

DE FORTAMUN PARA LOS OFICIALES, NADA MÁS PARA VERIFICAR SI TENEMOS EL RECURSO DE 

FORTAMUN, CREO SON $200,000.00 Y LA DIFERENCIA CON RECURSOS PROPIOS, SINO ESTÁ DENTRO 

DEL PRESUPUESTO ESA PARTIDA DE ORDEN SOCIAL LO PAGARÍAMOS DE REPO, NO RECUERDO BIEN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: PERO SI LO HACE 

EQUITATIVAMENTE LES ESTÁ TOCANDO MENOS PANTALLAS PARA RIFAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO CON ELLOS TRAIGO UN TEMA PORQUE LES DAN OBSEQUIOS DE 

DIFERENTES LUGARES, ESO LO ESTOY CHECANDO CON EL DIRECTOR Y YA AHÍ LES METEMOS OTRAS 

COSAS, INCENTIVOS Y TODO ESO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿CUÁNTAS PANTALLAS SON 

CON ELLOS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: 10 PANTALLAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO A ELLOS SI CÓMPRELES 

SIQUIERA DE 40 PULGADAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES SI USTED ME AUTORIZA LES COMPRAMOS DE 40 PULGADAS, PERO 

NO HAY DE 40 O SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: DE 50 PULGADAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES SI USTED ME AUTORIZA LAS 10 QUE SEAN DE 50 PULGADAS.  
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ELLOS RECIBEN MUCHOS 

REGALOS DE OTROS LADOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: E INCLUSO CON ELLOS TODAVÍA NO LO CHECO SE LOS PODÍA COMENTAR 

DESPUÉS, ERA DARLES UN RECONOCIMIENTO A TODOS POR LOS AÑOS DE SERVICIO, ALGUNOS YA 

TIENEN ARRIBA DE 25 AÑOS Y YA LES PASARÍA EL TEMA DE LOS RECONOCIMIENTOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS PREGUNTA: ¿BONOS HOY NO LES VA A 

DAR? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PRECISAMENTE ES LO QUE ESTOY CHECANDO Y LO QUE ESTOY 

TRABAJANDO CON LOS DIRECTORES YA NADA MÁS LOS RECONOCIMIENTOS Y LOS BONOS, ESE SERÍA 

EL PUNTO NADA MÁS. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA AUTORIZACIÓN DE NOMENCLATURA DE CALLES DE 

DIVERSAS COMUNIDADES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: TENEMOS SOLICITUDES DE TRES COMUNIDADES, SAN CRISTÓBAL EL 

GRANDE, TEPOZOYUCAN Y LA TRINIDAD, QUIENES NOS PIDEN EL APOYO PARA GENERAR IDENTIDAD EN 

SU COMUNIDAD,  EN  LA LOCALIDAD DE TEPOZOYUCAN SON 67 PIEZAS, EN SAN CRISTÓBAL EL GRANDE 

115 PIEZAS  DE ACUERDO A LAS CALLES Y EN LA TRINIDAD 138,  AHÍ PUSIMOS EN SU CASO APROBACIÓN 

PERO PIDO EL TEMA QUE SE REALICE UNA MESA DE TRABAJO CON ESTA INFORMACIÓN QUE AQUÍ 

TENGO, DESDE LOS DELEGADOS QUE YA ESTÁN AUTORIZANDO, LAS SOLICITUDES, EN LA 

NOMENCLATURA, EL MAPA COMPLETO, PARA QUE LO ANALICEN Y SI TIENEN ALGUNA DUDA LO 

PUDIÉRAMOS REVISAR CON LOS DELEGADOS, NO NOS VAYA A PASAR LO QUE NOS PASÓ EN 

VENUSTIANO, SI ES UN TEMA MUY IMPORTANTE Y YO OPINO QUE ESTO SE HICIERA EN TODAS LAS 

COMUNIDADES, SI NOS DA TIEMPO, EN TODAS Y HASTA EN LA PROPIA CABECERA MUNICIPAL YA NO 

TIENE NI SEÑALAMIENTOS, ES UN TEMA DE IDENTIDAD, ES EL TEMA DE UNA PLACA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA:  EN TODOS LOS 

PUEBLOS ES LO MISMO JESÚS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN TODAS REGIDOR Y QUE SE GENERE UNA MESA DE TRABAJO CON LA 
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COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS Y DESARROLLO URBANO LO MÁS PRONTO POSIBLE, SI ESTÁN TODOS 

SERÍA IMPORTANTE PORQUE DEFINIMOS UNA LÍNEA DE ACCIÓN Y LA PODEMOS HACER EN TODAS LAS 

COMUNIDADES Y ESO ES MUY IMPORTANTE QUE LAS CALLES TENGAN NOMBRE Y SI LO TRABAJAMOS 

MEDIANTE UNA LÍNEA DE ACCIÓN Y DE PROGRAMACIÓN YO CREO QUE LOGRAMOS UN AVANCE MUY 

GRANDE EN CUESTIONES DE DESARROLLO URBANO, ESA ES MI OPINIÓN NO SÉ QUÉ OPINEN LOS 

DEMÁS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: LA VEZ PASADA YA NOS 

HABÍAN DADO LA PROPUESTA DE UNA COMUNIDAD DE LA TRINIDAD Y SE QUEDÓ PENDIENTE QUE SE 

IBA A PASAR A MESA DE TRABAJO Y NUNCA NOS LA PASARON Y YA TIENE UNOS 4 O 5 MESES 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO AHORITA YA LO RETOMÉ REGIDOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI ES IMPORTANTE 

PORQUE YO SUFRO LO DE VENUSTIANO PORQUE NO SE CABILDEO CON LA GENTE Y ES IMPORTANTE 

SABER SI LA GENTE ESTÁ DE ACUERDO, SI SE HIZO EL PROTOCOLO NECESARIO PARA LLEVAR A CABO 

ESTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI Y GENERAL EN TODOS LOS PUEBLOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NO CAUSARLE 

PROBLEMAS A ELLOS Y A NOSOTROS TAMPOCO, ES IMPORTANTE QUE SE VAYA A MESA DE TRABAJO Y 

TENERLO EN DIGITAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI AHORITA QUE SE LO PIDA A NARDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: O QUE NOS DÉ UN JUEGO 

SOMOS 3 INTEGRANTES DE ESA COMISIÓN O NOS LO DEN EN DIGITAL Y YA LO COMPARTIMOS A QUIEN 

GUSTE TAMBIÉN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: YO SUGIERO QUE ESTE 

TRABAJO QUE ESTÁN INICIANDO EN LAS COMUNIDADES SE HAGAN PERO EN TODO EL MUNICIPIO, 

LAMENTABLEMENTE EN ALGUNOS MOMENTOS SE TOMAN DECISIONES QUE NO SON LAS MEJORES Y SE 

OPTA POR PONER UN AVISO EN LA CALLE CON MATERIAL DE PLÁSTICO, ENTONCES YO SUGIERO QUE 

SE PONGA BIEN CON LÁMINA Y GRABADO QUE DURE 50 O 100 AÑOS, PERO QUE SE HAGA BIEN UNA 

INVERSIÓN PERO QUE DURE PARA TODA LA VIDA, ESA ES MI SUGERENCIA Y PARA TODO EL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SE QUEDA 

PENDIENTE PARA LA MESA DE TRABAJO. 

DÉCIMO TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN CON EL INSTITUTO 

MUNICIPAL ELECTORAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SE LOS ENVÍE 

VÍA DIGITAL, ALGUIEN TIENE ALGÚN COMENTARIO AL RESPECTO O LO SOMETEMOS A VOTACIÓN. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿EL CONVENIO CUÁL ES? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI LES ENVIÉ EL CONVENIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: DEL 

INSTITUTO MUNICIPAL ELECTORAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ¿PERO YO TENGO 

MUCHAS DUDAS PORQUE EL INE NO ES UN ORGANISMO AUTÓNOMO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ¿QUÉ TIENE QUE VER 

CON NOSOTROS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NOS PIDEN EL LUGAR, LAS FACTIBILIDADES, MUCHAS COSAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: LA COLABORACIÓN NADA MÁS 

PARA QUE HAYA ORDEN EL DÍA DE LA ELECCIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: QUE HAYA GOBERNABILIDAD EN CUESTIONES DE LO QUE VIENE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: NO PERO APARTE ESTÁ 

PIDIENDO LOS LUGARES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SIEMPRE SE LOS HEMOS PRESTADO AQUÍ EN LA CASA DE LA CULTURA, 

LUEGO LAS ESCUELAS PARA LA VOTACIÓN, SEGURIDAD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: HASTA 

COMIDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI HASTA COMIDA, EN ALGUNA CASILLA EN DONDE NO HAYA APERTURA 

NOSOTROS ACTUAMOS A AYUDARLOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PODRÍA HACER 

UN ANÁLISIS Y PASÁRNOSLO DE CUANTO SE VA A NECESITAR ECONÓMICAMENTE, VE QUE EN ALGUNAS 

OCASIONES SE LES DA DE COMER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TODAVÍA NO NOS PIDEN NADA, HASTA DESPUÉS ELLOS VIENEN A 

ACERCARSE, YA ME COMENTARON.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 
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DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DE MURO DE ACCESO EN LA LOCALIDAD 

DE SAN GABRIEL AZTECA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LES PASO LA FOTOGRAFÍA POR FAVOR, PARA QUE LA VAYAN 

OBSERVANDO, ESTAS SON LAS MEDIDAS, YA LES MANDÉ LA INFORMACIÓN, ESTÁN LAS 

CARACTERÍSTICAS EL IMPORTE ES DE $533,829.33. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO AHÍ 

PRESIDENTE SI SE LE HA PUESTO DEMASIADO RECURSO A SAN GABRIEL MUCHÍSIMO, MUCHÍSIMO, 

MUCHÍSIMO, SE VE BIEN, PERO FALTAN ALGUNAS OTRAS COMUNIDADES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO YA VIENEN A USTED TAMBIÉN LE TOCO LA LUZ COMPLETA, LE 

HICIERON SU CALLE, LE HICIERON SU TANQUE, HICIERON SU RED DE DRENAJE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA:  TE VOY A PEDIR MI ACCESO 

PARA LA SALIDA PRESIDENTE TODOS TIENEN REPRESENTATIVIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: VIENE COSAS BUENAS EN CUESTIONES COMO LO DIJO LA REGIDORA EN 

CUESTIONES DE  CRECIMIENTO POR PARTE DEL ESTADO Y POR PARTE DEL MUNICIPIO, VIENE LA 

SEGUNDA RUTA DE LA TRANSFORMACIÓN, CREO A PARTIR DEL 15 YA ARRANCAN LA CALLE EN SANTA 

MARÍA,  LA CALLE  FRESNO Y ESTÁN YA LICITANDO LA CALLE DEL MIRADOR, TRAEMOS LOS 

$22,000,000.00 DE LUZ EN GOBIERNO FEDERAL, HOY ESTUVE EN CAASIM, EN LA CEAA, EN CEVI Y PUES 

CREO QUE NOS VA A IR BIEN AL MUNICIPIO POR TODAS ESAS INSTANCIAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PRESIDENTE QUE ALTURA 

TIENEN LOS ARCOS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: 7 METROS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿YA HUBO CONSENSO EN LA 

COMUNIDAD? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, YA TENEMOS EL TEMA, VA UN CARRIL COMPLETO Y EL OTRO ES EL 

CAMINO REAL, ENTONCES VA UN ARCO SOBRE EL CAMINO REAL Y EL OTRO SOBRE LA CALLE QUE 

TENEMOS, NO AFECTAMOS A NINGÚN TERCERO, ES LA CALLE COMPLETA, EL CAMINO REAL Y LA 

CARRETERA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: SE VE MUY BIEN PRESIDENTE, 

LO QUE SI PEDIRÍA ES QUE AMPLÍES UN POQUITO MÁS TU BOULEVARD Y QUE QUEDE CONTEMPLADO 

PARA LOS CUATRO CARRILES, DOS DE CADA LADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ VA A QUEDAR DOS DE CADA LADO, PERO AHORITA ES TIERRA DE UN 

LADO CAMINO REAL Y EL OTRO ES LA CALLE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PRESIDENTE 

AHORA QUE QUEDE EL CORREDOR GASTRONÓMICO ALGO IGUALITO PARA EL CERRITO Y LAS LETRAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO NO HAY DONDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SI COMO NO EN LA ENTRADA DEL CERRITO EN LA PRINCIPAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, EL TEMA ES UN BOULEVARD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA:  YO CREO 

QUE SI QUEDARÍA BASTANTE BIEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NO LA COMUNIDAD QUE TIENE BOULEVARD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: TÉLLEZ. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR POR SAN GABRIEL, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR Y TOMANDO EN CUENTA TAMBIÉN SAN ANTONIO PORQUE EL RECURSO DE 

VERDAD NO SE COMPARA, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN 

CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YO SÉ QUE ESTAMOS TRABAJANDO CON EL FAIMS, ESTÁN VALIDANDO LO 

QUE PLATICAMOS LA VEZ PASADA, TENGO CONTEMPLADO LO QUE ESTUVE TRABAJANDO LA VEZ 

PASADA,  SÉ QUE ME FALTAN ALGUNAS COMUNIDADES Y LO PODEMOS LOGRAR HASTA EN ESTE AÑO 

PROBABLEMENTE, EL CERRITO CORREDOR GASTRONÓMICO, PALMITAS TECHUMBRE DE LA IGLESIA, 

SECTOR I Y III LO QUE ES ZEMPOALA EL TEMA DEL ESTACIONAMIENTO Y LAS LUMINARIAS 

ARQUITECTÓNICAS  PARA COMPLETAR LA CALLE SOBRE ABASOLO, INICIAR EL PROYECTO DEL MUSEO, 

FRACCIONAMIENTOS TERMINAR EL PARQUE QUE ESTAMOS A PUNTO DE QUE NOS DEN EL DOCUMENTO, 

EL MIRADOR LA CANCHA DE USOS MÚLTIPLES, TÉLLEZ LA CONSTRUCCIÓN DE LOS SALONES DE LOS 

ADULTOS MAYORES Y DE EDUCACIÓN INICIAL, SAN PEDRO TLAQUILPAN EL AGUA DEL QUEBRADO, LA 

TRINIDAD LA CANCHA DE FUTBOL 7, BUENAVISTA LA CANCHA DE USOS MÚLTIPLES, SANTA CRUZ EL 
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QUIOSCO Y EL PARQUE QUE SE ESTÁ CONSTRUYENDO,  SAN ANTONIO OXTOYUCAN EL ALUMBRADO 

DEL ACCESO, SANTA MARÍA TECAJETE LAS LETRAS, SAN CRISTÓBAL TERMINAR LA IGLESIA, CORONA 

DEL ROSAL TERMINAR LA IGLESIA, FRANCISCO VILLA EL QUIOSCO, SANTO TOMAS EL ALUMBRADO 

PÚBLICO ALREDEDOR DE LA IGLESIA, SAN MATEO TLAJOMULCO LO QUE TRAEMOS EL POZO, SAN 

GABRIEL AZTECA ES EL TEMA DEL ACCESO, SANTA GERTRUDIS QUIOSCO, ACELOTLA DE OCAMPO VER 

DE DÓNDE OBTENEMOS PARA TECHAR EL AUDITORIO, VENUSTIANO EL TEMA DEL QUIOSCO, SAN 

AGUSTÍN LAS LETRAS QUE NOS ESTÁN PIDIENDO DE LA ENTRADA, BARRIO CASAS COLORADAS 

TERMINAR EL AUDITORIO Y SANTIAGO TEPEYAHUALCO LA CANCHA DE USOS MÚLTIPLES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SOLO UN DETALLE LE FALTÓ 

FRANCISCO VILLA EL AUDITORIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ESE YA EXISTE,  LAS COSAS QUE EXISTEN NO ENTRAN AQUÍ, COSAS 

NUEVAS QUE NO EXISTEN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿Y EL AUDITORIO DONDE 

ENTRA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESE YA ENTRA EN REPARACIÓN O REHABILITACIONES, ES APENAS UN 

BOSQUEJO, LO ESTOY TRABAJANDO CON EL INGENIERO EFRAÍN Y GUSTAVO PRECISAMENTE PARA 

AJUSTAR MÁS EL RECURSO, NO QUIERO SER TAN AMBICIOSO CON EL TEMA PERO CON LOS AJUSTES 

QUE ESTAMOS HACIENDO, CON LAS REUNIONES QUE HEMOS TENIDO CON TODOS LOS EMPRESARIOS 

VEO QUE ES MUY PROBABLE QUE PODAMOS LOGRAR ESTO EN ESTE AÑO, TERMINÁNDOLO EN ENERO 

O FEBRERO Y APARTE YA INICIANDO LO DEMÁS 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PORQUE NO MEJOR LA 

TECHUMBRE DE LA CANCHA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SALE MÁS CARA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: VA A VER UN PROBLEMA 

PORQUE EL QUIOSCO SOLO LO PIDEN UNOS CUANTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO CONCIENTIZAMOS, YO DIGO QUE HAY QUE HACERLO COMO EL 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA HAY QUE CONSULTARLO Y YA VAMOS EN VARIOS, POR DECIR EN SANTA 

CRUZ YA TENEMOS EL DINERO YA HASTA ESTÁ AUTORIZADO EL QUIOSCO Y EL PARQUE, AHORITA EL 

TEMA DE QUE NOS ACABAN DE AUTORIZAR AGRADEZCO EL TEMA DE LA ENTRADA DE SAN GABRIEL YA 

LO TENEMOS, FRACCIONAMIENTOS YA ESTÁ AUTORIZADO EL TEMA DE LOS ÁRBOLES ESTAMOS 

ESPERANDO EL TERRENO, LA CONSTRUCCIÓN DE ADULTOS MAYORES YA LO CHECAMOS CON LA 

FUNDACIÓN YA ESTÁN VALIDANDO EL EXPEDIENTE, SON MUCHAS COSAS QUE YA LAS TRAEMOS 

ENCAMINADAS, NO CONCRETADAS PERO ENCAMINADAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EN EL CASO QUE LOS 

DELEGADOS NO QUIERAN, PORQUE ELLOS QUIEREN LA TECHUMBRE. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES YA LO PLATICAMOS HACEMOS MESA DE TRABAJO, EL TEMA NO ES 

DIVIDIR EL PUEBLO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: LA TECHUMBRE DEL 

PREESCOLAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO ESE YA ES EN EDUCACIÓN, AHORITA LES LLEGÓ DINERO A TODAS 

LAS ESCUELAS DE LA ESCUELA ES NUESTRA, A TODAS, ¿CUÁNTAS ESCUELAS YA TE PIDIERON APOYO 

DE ARQUITECTO? 

 USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: COMO 5. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YA LES LLEGO ESCUELA ES NUESTRA, O NO REGIDORA JUANA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO SI, PERO HACEN FALTA 

OTRAS COSAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO YA TIENEN LA TECHUMBRE.  

DÉCIMO QUINTO USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA REALIZACIÓN DEL ESTUDIO PARA MECÁNICA DE SUELOS 

Y ESTUDIO ESTRUCTURAL PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL MUSEO BICENTENARIO ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA:  CON ESTE PROYECTO CASI CERRARÍAMOS LA ADMINISTRACIÓN, EL 

MUSEO QUE LES COMENTÉ Y COMO LE PONDRÍA EL NOMBRE, USTEDES Y LA GENTE DECIDEN, MUSEO 

BICENTENARIO ZEMPOALA PORQUE SON 200 AÑOS, NO VA A VER OTRA FORMA QUE RECORDEMOS EL 

BICENTENARIO DEL MUNICIPIO CON ALGO TAN GRANDE COMO ESO, 06 DE AGOSTO DEL 2024 SE 

CUMPLEN 200 AÑOS DE LA CREACIÓN DEL MUNICIPIO Y LO MEJOR SERÍA ENTREGARLES UN MUSEO 

FUNCIONAL, EQUIPADO, CON DIFERENTES SALAS, EN EL PRIMER PISO SUBTERRÁNEO LLEVA LA SALA 

AUDIOVISUAL; EN LA SALA PRIMER PISO ARCHIVO HISTÓRICO, ACUEDUCTO, SALA  DE PREHISTORIA, 

IGLESIAS, CHARRERÍA, PULQUE, MAGUEYES, HACIENDAS, ESTACIONES DEL TREN, FOTOGRAFÍA 

ANTIGUA, FLORA Y FAUNA; EN EL SEGUNDO NIVEL ES DE ACUERDO A LAS COMUNIDADES ORIGINARIAS 

CON MÁS DE 200 AÑOS DE ANTIGÜEDAD DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, SALA SAN MATEO, SANTO 

TOMAS, SANTA MARÍA, SAN GABRIEL, ZACUALA, TEPEYAHUALCO, SAN AGUSTÍN, SAN ANTONIO, SAN 

PEDRO, SON COMUNIDADES DE MÁS DE 200 AÑOS DE CREACIÓN DENTRO DEL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA, SÉ QUE HAY MÁS COMUNIDADES PERO PODEMOS ABARCAR TÉLLEZ EN EL TEMA DE 

ESTACIONES, FRANCISCO VILLA, PORQUE NO TIENEN 200 AÑOS, ESAS SON LAS SALAS QUE 

ABARCARÍAN EL PUNTO, AQUÍ ESTÁ EL RENDEL LO QUE ESTAMOS TRABAJANDO Y POR ESO ES PEDIR 

LA AUTORIZACIÓN PARA REVISAR EL ESTUDIO DE SUELO LA MECÁNICA PARA QUE NO SUCEDA LO QUE 

SUCEDIÓ ALLÁ BAJO, EL COSTO DEL ESTUDIO ES DE $175,000.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿QUIÉN LO HARÁ? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: POR ESO TRAJE EL INGENIERO PORQUE DESCONOZCO EL  TEMA, DEL 

ESTUDIO DE LA MECÁNICA DEL SUELO LA REALIZACIÓN COMPLETA DEL PROYECTO VALIDADO Y 

EQUIPADO, PORQUE COMO VAMOS A INGRESAR RECURSO DEL FEIEF ES RECURSO 2023 SON 

$4,300,000.00 QUE SE EJECUTARÍAN PARA LA PRIMERA ETAPA, TERMINANDO ALLÁ ABAJO TENDRÍAMOS 

QUE INICIAR Y NOS DEN LAS FECHAS, SE PIDE AUTORIZACIÓN PARA REALIZAR ESE ESTUDIO, NO SÉ SI 

ALGUIEN TENGA OTRA DUDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PREGUNTA: ¿ASÍ ES COMO SE 

PRETENDE QUEDAR, EL QUE SE VA A HACER? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TE MANDO OTRA REGIDORA POR FAVOR, CONSIDERANDO QUE FALTA 

ACELOTLA, NO HAGO MENCIÓN DE VENUSTIANO, PORQUE VENUSTIANO FORMABA PARTE DE 

ACELOTLA,, EL BARRIO NO EXISTÍA ERA TEPEYAHUALCO, SANTA GERTRUDIS NO EXISTÍA, TEPA EL 

GRANDE ERA SAN GABRIEL AZTECA, CORONA Y SAN CRISTÓBAL NO EXISTÍA SE FORMARON DESPUÉS, 

SANTA CRUZ SE FORMÓ EN LOS SETENTAS O SESENTAS, LA TRINIDAD SE FORMÓ DESPUÉS DE LA 

REVOLUCIÓN LO MISMO QUE VILLA MARGARITA, NUEVA ESPERANZA Y BUENA VISTA, TEPOZOYUCAN 

ERA UNA HACIENDA, LINDAVISTA Y EL MIRADOR SON PUEBLOS NUEVOS Y FRACCIONAMIENTOS NI SE 

DIGA, POR ESO ESTAMOS CONSIDERANDO LOS PUEBLOS ANTIGUOS, MÁS DE 200 AÑOS Y VAMOS A 

HACER UNA CAMPAÑA Y APARTE ESTAMOS TRABAJANDO CON LA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN 

SOCIAL, CULTURA, TURISMO Y EDUCACIÓN PARA FORMAR UN LIBRO DIDÁCTICO, SI TIENEN 

INFORMACIÓN LO SUMAMOS, DIDÁCTICO E INTERACTIVO PARA EL TEMA DEL MUSEO Y DARLE A 

CONOCER A LA GENTE TODA LA INFORMACIÓN, ENTREGAR UN LIBRO DEL BICENTENARIO DEL 

MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ES SOLO 

PROPUESTA, QUE GENERE QR Y HACERLO INTERACTIVO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CLARO, GENERAMOS ESE TEMA Y VAMOS A HACER MESAS DE TRABAJO 

EN COMUNIDADES Y AQUÍ, YA ESTÁN TRABAJANDO CUATRO ÁREAS, APOYO CON  LA DOCTORA 

GUILLERMINA, APOYO CON EL PADRE, INCLUSIVE TUVE UNA PLÁTICA DE ACERCAMIENTO CON LA 

DOCTORA GUILLERMINA Y LE PROPUSE SI CONSTRUIMOS UN LUGAR EN DONDE SE PUEDA 

RESGUARDAR EL ARCHIVO HISTÓRICO QUE USTED TIENE LO REGRESARÍA AL  MUNICIPIO, ME DIJO NO 

TE DIGO SÍ, NO TE DIGO NO, LO VALORAMOS Y SI ME AGRADA EL TEMA Y ME CONVENCE PORQUE NO, 

LO TENGO EN UNA CASA, PORQUE NO LO ENTREGO, HAY QUE INTENTARLO A LO MEJOR  LO 

RECUPERAMOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: CONCLUYO, ESTE 

TRABAJO SERÍA TAMBIÉN CON TODOS LOS DELEGADOS PORQUE TENEMOS UN BASTANTE MATERIAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CON TODOS REGIDORES, AL LADO DE MI OFICINA YA PUSIMOS PARA 

RESGUARDAR TODA LA INFORMACIÓN Y ALIMENTAR EL LIBRO DEL BICENTENARIO DE ZEMPOALA, YO 

CREO QUE HAY QUE VER A FUTURO SON 200 AÑOS DE HISTORIA Y EL TEMA ES REVELARLO E INVITAR 

A TODA LA DESCENDENCIA DE TODOS ELLOS QUE CONSTRUYERON ZEMPOALA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ESTA SEMANA ESTABA 

PLATICANDO CON GUSTAVO Y EFRAÍN ESE TEMA DEL MUSEO Y SI ES IMPORTANTE QUE SE SUME INAH 

PORQUE SERÍA IMPORTANTE QUE SE SAQUE UNA CONVOCATORIA PARA QUIEN TIENE IDOLITOS DE 

CUALQUIER TAMAÑO LO DONE, PARA ESO INAH TE DEBE DAR LAS ESPECIFICACIONES,   SI EL ARCHIVO 

HISTÓRICO LO TIENE LA DOCTORA GUILLERMINA Y OTRAS GENTES LO DONAN, TAMBIÉN NECESITAN UN 

MEDIO AMBIENTE ESPECIAL ENTONCES INAH TIENE QUE ASESORARNOS CON ESTOS TEMAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: POR ESO SON CUARTOS LO QUE LE COMENTÉ A MI DIRECTOR.   

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: POR ESO HAY QUE 

ASESORARNOS CON ALGUIEN QUE SEPA PARA HACER EL DESARROLLO INTERNO DEL MUSEO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TRAIGO TRABAJANDO Y LO VOY A DAR A CONOCER EN SU MOMENTO 

AQUÍ DE LA FAMILIA DE LOS NUEVE HERMANOS A LA ARQUITECTA ES MAESTRA EN LA UNIVERSIDAD 

AUTÓNOMA DEL ESTADO DE HIDALGO TRAE TEMAS CON ARCHIVISTAS, CON FILÓSOFOS, COMO CINCO 

CARRERAS Y YA VINIERON A HACER UN ESTUDIO, ESTÁN TRABAJANDO UN PROYECTO EN CUESTIÓN 

DE ESO, LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MÉXICO, LA UNAM ES LA QUE ME ESTÁ APOYANDO EN ESO 

POR MEDIO DE UNA ARQUITECTA DE AQUÍ DE LOS NUEVE HERMANOS  QUE ES MAESTRA Y NOS TRAJO 

YA VARIOS ESPECIALISTAS, DICE NOSOTROS LE ENTRAMOS A RECABAR TODA ESA INFORMACIÓN Y 

ENTREGARLO EN SU MOMENTO, ES DEL MUNICIPIO NO LE HE DADO NADA.   

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES IMPORTANTE TENER 

VISTO BUENO DE INAH, EN EL 2006 SE ESTUVO ESCANEANDO MUCHO LIBRO QUE SE TENÍA EL ARCHIVO 

NO SÉ DÓNDE SE TENGA AHORITA PORQUE CON EL PASO DEL TIEMPO LAS HOJAS SE VAN ROMPIENDO 

SON MUY DELICADAS Y SE DIO UN CURSO POR PARTE DEL INAH Y LLEGÓ OTRO PRESIDENTE Y ASÍ SE 

QUEDÓ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NO VALORAN EL TEMA DE LA HISTORIA Y LA HISTORIA SE REPITE, PARA 

MÍ ESE ES UN TEMA MUY FUERTE.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SON TEMAS IMPORTANTES 

DE LAS HACIENDAS, LOS TEMPLOS MUCHOS SON MUY ANTIGUOS, TENER UNA RELACIÓN DE ELLOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: POR ESO ESTÁ UN TEMA DE IGLESIAS NO MADAMAS CATÓLICAS TAMBIÉN 

ESTÁ EL TEMPLO DE AQUÍ DE VENUSTIANO, NO SÉ SI ALGUIEN TENGA OTRO TEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SOLO QUE SE BUSQUE A 

INAH PARA TENER EL VISTO BUENO, PARA QUE EL DÍA DE MAÑANA NO NOS REBOTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YO NADA 

MÁS COMENTAR ESTAMOS VIENDO CÓMO QUEDARÍA PERO TENEMOS YA UNA CARPETA CON COSTOS, 
CON TODA LA PROYECCIÓN 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES LO QUE ESTÁN VALIDANDO EL EXPEDIENTE.  
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PORQUE SI 

NO NOS VA A PASAR COMO EL SALÓN DE ALLÁ ABAJO QUE NOS DIJERON 15 Y AHORA YA SON 30, 

ENTONCES A MÍ ME GUSTARÍA ANTES DE AUTORIZAR VER LOS COSTOS Y REALMENTE COMO VA A 

QUEDAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHORITA NO ES LA AUTORIZACIÓN DEL PROYECTO Y YO AHÍ SÍ PUEDO 

MANIFESTAR EL QUE DIJO QUE ERAN 15 FUI YO EN EL TEMA DEL DESCONOCIMIENTO HOY 30 AVALADO 

MEDIANTE LOS EXPEDIENTES QUE SE TIENEN Y SON EL COSTO, NO HEMOS LLEGADO A LOS 30, EN ESTE 

TEMA QUE LES ESTAMOS PRESENTANDO ES PARA HACER EL ESTUDIO PROYECTO COMPLETO DE LA 

MECÁNICA DE SUELO CON COSTOS Y TODA LA SITUACIÓN QUE SE TIENE PRECISAMENTE LO VUELVO A 

MANIFESTAR PARA QUE NO SUCEDA LO QUE PASO ALLÁ BAJO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: AQUÍ UN PREGUNTA PARA 

LOS INGENIEROS ¿LA MECÁNICA DE SUELO COMO LA VAN A REALIZAR? 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS RESPONDE: SE TIENEN QUE HACER SONDEOS 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y POR FAVOR ME ENCUENTRAS UNA PIRÁMIDE AHÍ, SE VA A BOTAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ENTONCES AHÍ HAY UN 

PROBLEMA SE TENDRÍA QUE BOTAR PARTE DEL PISO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI PORQUE ABAJO EL PRIMER NIVEL ES UN AUDIOVISUAL ESE VA 

SUBTERRÁNEO, ESE TIENE UNA PUERTA COMO DE CINE EN LA PARTE DE ABAJO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: HAY QUE ESTAR 

CONSCIENTES QUE YA NO SE VA A UTILIZAR, ESE ES UN TEMA QUE HAY QUE VALORAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: VOY A HACER UN ACUERDO CON LOS QUERETAROS EL SALONCITO PARA 

OCUPARLO EN LO QUE YA INAUGURAMOS EL DE ABAJO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NADA MÁS PARA QUE SE 

TENGA PREVISTO O TAPARLO OTRA VEZ MUY LIGERAMENTE, HACER LAS PRUEBAS Y A PARTIR DE LA 

MECÁNICA DE SUELOS DISEÑAR LA ESTRUCTURA PARA EL EXPEDIENTE, MIENTRAS NO VAN A TENER 

NADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CLARO, POR ESO LO ESTAMOS PRESENTANDO ASÍ. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRA PUBLICAS 

COMENTA: LA PROPUESTA ES ESA, QUE LLEGUE UNA MAQUINA IGUAL QUE NOS DIGAN QUÉ TIPO DE 

ESTRUCTURA, EL TIPO DE VARILLA, EL TIPO DE CIMENTACIÓN POR EL DOMO QUE TIENE EN LA PARTE 

DE ARRIBA, VAMOS A HACER PRIMERO EL ESTUDIO Y QUE NO NOS PASE COMO ALLÁ ABAJO. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRIMER PUNTO PRESIDENTE 

YO CREO QUE DICE APROBACIÓN DEL ESTUDIO PARA MECÁNICA DE USO DE SUELOS Y ESTUDIO 

ESTRUCTURAL DEL EDIFICIO DONDE SE PIENSA CONSTRUIR EL MUSEO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ENTONCES LE PONEMOS, PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DEL ESTUDIO PARA MECÁNICA DE USO SUELOS Y ESTUDIOS ESTRUCTURALES DEL 

MUSEO BICENTENARIO EN ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PERO PORQUE DEL MUSEO, 

DEL EDIFICIO QUE ACTUALMENTE ES EL AUDITORIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, EL ESTUDIO ESTRUCTURAL PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL MUSEO 

BICENTENARIO ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO AUN ASÍ TIENE QUE 

HACER MENCIÓN QUE ES EL ACTUAL AUDITORIO PORQUE LO HARÁ EN UNA EDIFICACIÓN. SEGUNDO 

PUNTO. YA ESCUCHÉ TENÍA DUDA, SE HARÁ EL ESTUDIO PARA MECÁNICA DE USO SUELOS Y ESTUDIOS 

ESTRUCTURAL, INGENIEROS, ESE ESTUDIO QUIÉN LO VA A HACER  

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: DE HECHO, ESE ESTUDIO VIENE CONSIDERADO CON EL DRO, VAMOS A METER DOS 

COTIZACIONES, UNA DE QUIEN NOS HIZO LA MECÁNICA DE SUELO DE NUEVO SALÓN QUE HASTA 

AHORITA QUEDÓ BIEN Y OTRO MAS.  

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS COMENTA: NO PUEDO LLEGAR A CONSTRUIR UN SEGUNDO PISO 

DE LAS CARGAS VIVAS QUE ES DE LA GENT, SE HACE LA MECÁNICA DE SUELO Y DE AHÍ ME DESGLOSA 

QUE TIPO DE CIMENTACIÓN Y TODO Y ESO VIENE FIRMADO POR EL DRO, DE AHÍ PARTE TODO. ESE 

ESTUDIO ME LO ESTÁN COTIZANDO POR METRO CUADRADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ENTONCESE EL PROGRAMA 

ES QUITAR EL TECHO, QUE LOS MUROS SI SIRVEN. 

USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ SUBDIRECTOR DE PLANEACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS COMENTA: ESO ES LO QUE ME VA A REPORTAR EL ESTUDIO, QUE 

ES LO QUE SIRVE Y QUE NO, UNA VEZ QUE SE TENGA SE HACE EL PROYECTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA:  POR LA EXPERIENCIA 

QUE TUVIMOS EN EL NUEVO SALÓN, QUE NO NOS PASE LO MISMO, QUE QUERÍAMOS PONER LO DEL 

AGUA Y YA NO SE PUDO PORQUE SE HIZO UNA ESTRUCTURA QUE NO SOPORTA, QUE NO SE INICIE 

NADA, QUE NO SE HAGA NADA HASTA QUE SE HAGAN TODAS LAS MODIFICACIONES Y REVISIONES QUE 

SEAN NECESARIAS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: Y REVISARLAS COMPLETAMENTE Y YO CREO QUE DEJEMOS ALGO POR 

ESCRITO PORQUE SI NO YA DESPUÉS CUANDO LO ESTAMOS VIENDO Y LE QUEREMOS CAMBIAR TODO 

Y OPINAR TODOS, ENTONCES ESTOY DE ACUERDO CON ESO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EL PROYECTO COMPLETO 

COMO DEBE SER Y MÁS SI SE TIENE QUE IR POR UN RECURSO DE OTRO TIPO Y SE TIENE QUE VALIDAR, 

ENTONCES HOY SI NECESITAMOS ESO CON COSTOS CORRECTOS, PERO SI ES IMPORTANTE EL INAH 

PORQUE YO CREO QUE EL DOMO LO VAN A QUITAR POR EXCESO DE CALOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: BUSCAR OTRA ESTRUCTURA, OTRO TIPO DE ESTRUCTURA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: AQUÍ SE COMENTÓ 

QUE EL ARCHIVO, PRIMERO TIENE QUE VALIDARLO Y SEGUNDO NO VEO EL ESPACIO PARA EL ARCHIVO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESE ES OTRA REGIDORA, ESE YA NO ES, YA TIENES OTRA EN TU 

TELÉFONO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PORQUE DECÍA 

EL ESPACIO DEL ARCHIVO, PORQUE EFECTIVAMENTE PARA LA PRESERVACIÓN Y CONSERVACIÓN DE 

LOS DOCUMENTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CLARO, TIENE QUE SER UN CUARTO COMO ESTE, CERRADO, CON 

CONTROL DE HUMEDAD, CONTROL DE AIRE Y TODO EL TEMA, ESE SERÍA EL PRIMER PISO, LA OTRA ES 

PLANTA BAJA, SON CUARTOS NO MAMPARAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PORQUE SI 

QUEDARA AQUÍ EL ARCHIVO Y PONEN EL VIDRIO EFECTIVAMENTE SE FILTRA MÁS SOL, EL PAPEL 

LÓGICO LO VA SECANDO, AL FINAL DEL DÍA ES UNA RESINA PUES LO VA SECANDO Y NO NOS VA A 

DURAR Y MENOS SI HAY UNA EXPOSICIÓN, EN ESTA PARTE DE AQUÍ EN DONDE ESTÁN LAS BUTACAS 

VEO QUE SOLO SON 102 BUTACAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: REGIDORA YO OPINO, HOY ESTAMOS BUSCANDO LA ESTRUCTURACIÓN 

DEL PROYECTO, LA ESTRUCTURA MECÁNICA Y EL PROYECTO COMPLETO, PROPONGO EL TEMA PARA 

QUE SI SE DA LA AUTORIZACIÓN  DE REALIZAR YA EL ESTUDIO DE MECÁNICA Y TODO ESO Y NOS 

SENTAMOS CON UNA MESA DE TRABAJO PRIMERO NUESTRAS OPINIONES Y A LO MEJOR SÍ, SE QUEDAN 

PLASMADAS Y QUE OPINO DE ESTRUCTURALES Y CON ESO PODAMOS GENERAR UN PROYECTO VIABLE 

Y PODAMOS, ESE SE LO PUEDO DEJAR Y CON BASE EN ESO VAMOS HACIENDO UNA LLUVIA DE IDEAS Y 

GENERAMOS UN PROYECTO MUY VIABLE Y YO DIGO SI EL SALÓN VICTORIA SE ES ALGO MUY BUENO, 

ES ALGO MUY IMPORTANTE UNA INFRAESTRUCTURA PERO CREO QUE CON EL MUSEO MARCAMOS 

HISTORIA CON EL BICENTENARIO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, NOS VA A TOCAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: COINDICO PORQUE 

AQUÍ VA A ESTAR LA CULTURA Y TODA LA HISTORIA DEL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y LA EXPLANA QUE LLEVA EN MEDIO, SE PROYECTA PARA TRAER 

EXPOSICIONES, DE LAS QUE SE PIDEN LA GALERÍA TEMPORAL Y SE EXPONEN EN ZEMPOALA, ME DICE 

UNA SEÑORA NADA MÁS TE FALTARÍA UN MERCADO, TENGO YA UN PREDIO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 
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MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DEL 

CONVENIO ESPECÍFICO DE COLABORACIÓN QUE CELEBRAN LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO 

DE HIDALGO Y EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA RESPECTO AL TEMA DE CAMBIO CLIMÁTICO EN EL 

MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LES HICE 

LLEGAR LA INFORMACIÓN QUE ME HIZO FAVOR DE ENVIAR EL PRESIDENTE, QUIENES ESTUVIERON EN 

LA MESA DE TRABAJO SABEN DEL CONVENIO QUE SE ESTÁ TRABAJANDO CON GOBIERNO DEL ESTADO  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿SI LES EXPLICARON TODO? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: EN TEORÍA NOS 

DIERON LAS HERRAMIENTAS NECESARIAS PARA QUE YA EL AYUNTAMIENTO ACTÚE, LA VERDAD ESTÁ 

EXCELENTE. 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PERO EL CONVENIO EN QUE 

VA A CONSISTIR? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CUANDO NOS LO MANDEN, COMO NO LE MANDO EL ACTA DE CABILDO 

NO ME MANDAN EL CONVENIO, NO DEPENDE DE MÍ, DEPENDE DEL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PARA QUE LE DEN EL CONVENIO 

TENEMOS QUE VOTAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PARA DECIRLES SI LO FIRMO, NO LO FIRMO, COMO EL ATLAS DE RIESGO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 
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FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

ASUNTOS GENERALES 

DÉCIMO SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: ES 

REFERENTE A LA MESA DE TRABAJO QUE SE TUVO EN BASE AL BANDO PRESIDENTE, SE HIZO UNA 

REVISIÓN Y HABIENDO UNA COMPARATIVA CON ALGUNOS OTROS HAY COSITAS QUE HAY QUE 

REFORZAR, EN EL BANDO NO SE TOCA UN TEMA TURÍSTICO, NO SE HACE UN GLOSARIO PARA 

ESPECIFICAR, NO ESTÁN ORDENADAS DE MANERA ALFABÉTICAS LAS COMUNIDADES, LAS 

RANCHERÍAS, DICEN QUE SON 25 FRACCIONAMIENTOS Y ENUMERAN 55. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PARA ESO ES LA MESA PARA CAMBIARLE TODO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE RESPONDE: EXACTO, EN EL TEMA DE 

SEGURIDAD PÚBLICA Y TRÁNSITO JUSTAMENTE SOLO HAY 4 ARTÍCULOS Y CREO SE ME HACE MUY 

ESCUETO PARA EL BANDO Y JUSTO NO SE LE DA COMO LA PAUTA PARA QUE PODAMOS REALIZAR EL 

REGLAMENTO DE TRÁNSITO Y VIALIDAD QUE OBVIAMENTE DE AHÍ VA A EMANAR Y DE AHÍ VAMOS A 

JUSTIFICAR TODAS LAS INICIATIVAS, DESCONOZCO QUIEN HAYA INTEGRADO PERO CREO QUE SERÍA 

VALIDO QUE A LO MEJOR TENER UNA MESA DE TRABAJO CON LA PERSONA PORQUE A LO MEJOR 

NOSOTROS TENEMOS IDEAS O QUE VEMOS EN COMPARATIVA CON OTROS Y JUSTO A LO MEJOR NO 

SEA VIABLE O PRUDENTE PERO CREO QUE SI SE NECESITA IGUAL YA HABÍAMOS COMENTADO UN 

POQUITO DE TÉCNICA  LEGISLATIVA PARA PODER PRESENTAR ALGO, PARA QUE YA QUEDE LISTO PARA 

PRESENTARLO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: HAY UNAS HACIENDAS 

QUE NO ESTÁN CONTEMPLADAS  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO DIGO QUE ESO NO LO TENEMOS QUE HACER EN UNA MESA DE 

TRABAJO SON DOS O TRES, HASTA QUE QUEDE EL ACUERDO COMPLETO O NO Y TODAS LAS 

OBSERVACIONES QUE PODAMOS DETECTAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y LAS COMUNIDADES QUE 

SE REGISTREN QUE YA TIENEN DERECHO A TENER DELEGADOS Y QUE ESTÁN REGISTRADAS COMO 

RANCHERIAS, ES UN TEMA IMPORTANTE PORQUE AHÍ CHOCA CON ESO Y OTROS PUNTOS MÁS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE, EL TEMA ES MUY 

INTERESANTE DE LO QUE ACABA DE COMENTAR QUE HABRÁ MAS OBRAS Y TODO PERO SI EL MUNICIPIO 

NO DEMUESTRA QUE ES CAPAZ DE REGLAMENTAR SU ACTUAR, YO LE PIDO DE FAVOR ESTE 

REGLAMENTO ES LA COLUMNA MEDULAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CLARO REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI USTED FACILITA LA PERSONA 

QUE HIZO ESTE REGLAMENTO Y UN ASESOR EN TÉCNICA LEGISLATIVA LO VAMOS A LOGRAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: VAMOS A HACERLO. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: DE LO CONTRARIO, EN UN 

REGLAMENTO NO SE PUEDE DECIR QUÉ OPINAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO HACEMOS,  SI EN EL HECHO DE MANIFESTAR QUE ENCONTRASTE 

ESE TIPO DE DETALLES, NO NECESITAMOS EXPERTOS EN LEYES, PERO LO HACEMOS Y YO LO PONGO 

EN LA MESA, SI ALGUIEN TIENE UNA PERSONA O CONOCE UNA PERSONA  QUE ES EXPERTA EN TEMAS 

LEGISLATIVAS, EN ELABORACIÓN DE REGLAMENTOS, LA TRAEMOS, LA VOTAMOS Y LA CONTRATAMOS 

YO NO TENGO PROBLEMA  ESTOY DE ACUERDO EN EL TEMA DE LA VOTACIÓN HOY EL TEMA QUE TENGO 

CON EL COMERCIO ES POR LA FALTA DE UN REGLAMENTO, TENEMOS EL TIEMPO, TENEMOS LAS 

HERRAMIENTA, LA CAPACIDAD Y LAS ACCIONES Y LO PODEMOS LOGRAR, SI ALGUIEN TIENE LA 

SITUACIÓN Y MAÑANA ME DICE, MAÑANA LO PRESENTAMOS, LO VALORAMOS Y AQUÍ LO TENEMOS 

DIARIO Y SI NO HAY LUGAR YO ME SALGO DE MI OFICINA Y LO METEMOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: EL REGIDOR 

CRISTHIAN TIENE EL CONTACTO, ESE ESTÁ BIEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: Y JUSTO ÉL NOS PUEDE 

APOYAR EN TODO ESTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: UNA ES UNA 

SUGERENCIA JESÚS, EN RELACIÓN A TODAS LAS OBRAS QUE HAS REALIZADO EN CADA COMUNIDAD, 

SUGERIRÍA QUE SE HICIERA UNA RELACIÓN EN ESPECÍFICO POR COMUNIDAD Y EL MONTO QUE SE HA 

INVERTIDO EN CADA PUEBLO, ESO TE VA A AYUDAR MUCHO Y HACERLES UNA INVITACIÓN A TODA LA 

ASAMBLEA Y CAMARÓGRAFOS PARA ESTE PRÓXIMO LUNES 11 DE DICIEMBRE A LA REINAUGURACIÓN 

DEL BOULEVARD DE TEPEYAHUALCO, A LAS 11:00 A.M.  EN LA GLORIETA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI REGIDOR YO ESTOY AHÍ PRESENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YO TENGO UN PUNTO, ES RESPECTO AL TEMA DE LA COMPRA DEL PREDIO 

DE LOS SALONES QUE MANIFESTÁBAMOS LA VEZ PASADA, DONDE ESTÁN CONSTRUYENDO LA 

FUNDACIÓN SON 461 METROS CUADRADOS DE $1,200.00 YA LE BAJÉ A $1,000.00 EL METRO, ENTONCES 

QUIERE $461,000.00 POR TODO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ESTÁ SÚPER 

BIEN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO SI YA ESTABA DONADO 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO VAMOS NO LO HICIERON AL TEMA, QUIEN LE VENDE A $1,000.00 EL 

METRO EN LA CABECERA MUNICIPAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ESO ES LO 

QUE EN PALMITAS Y EN EL CERRITO ESTÁN VENDIENDO.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: $461,000.00 PARA SOMETERLO EN LA SIGUIENTE SESIÓN Y EN LA PARTE 
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DE ARRIBA EN DONDE TIENE EL OTRO PREDIO DIGO A LO MEJOR ES MUY PEQUEÑO PARA MERCADO 

NO SÉ, SON 4,260 METROS CUADRADOS, IGUAL LO VENDE, SON $4,500,000.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ESO SI QUEDARÍA 

MUY LEJOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES MÁS ARRIBA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: AHÍ QUEDARÍA UN 

ESTACIONAMIENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO ESTÁ LEJOS NO, YO LE VEO MÁS A CORRALÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI SE HACE UN CORRALÓN 

MUNICIPAL LE DA SEGURIDAD AQUI 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LO PODEMOS ANALIZAR Y ESTE ESTÁ EN LA MESA, DICE QUE NO SE LO 

VENDE A OTRA PERSONA MÁS QUE AL MUNICIPIO, OJALÁ.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: HAY QUE LLEVARLO A VOTACIÓN 

Y QUE SE CIERRE EL TRATO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y VIENE UNA MALA NOTICIA,  SE LOS COMENTO PARA QUE TENGAN 

CONOCIMIENTO, NOS MANDA EL MAESTRO JAVIER RODRÍGUEZ SAGAHÒN TITULAR DEL SISTEMA PARA 

EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE HIDALGO, ASUNTO: TRANSICIÓN DE 

DESAYUNOS ESCOLARES FRÍOS A DESAYUNOS ESCOLARES CALIENTES, A PARTIR DEL MES DE ENERO 

DEL 2024, EL SISTEMA DIF ESTATAL DE HIDALGO CONTARÁ ÚNICAMENTE CON EL PROGRAMA 

DESAYUNOS ESCOLARES CALIENTES, DESAPARECEN LOS DESAYUNOS FRÍOS, HAY ESCUELAS COMO 

SAN CRISTÓBAL, TEPA EL GRANDE, SANTA RITA, QUE NO TIENE LA CAPACIDAD PARA DESAYUNOS 

CALIENTES, LAS DEMÁS ESTÁN VIENDO  LA POSIBILIDAD DE QUE VUELVAN A ACEPTAR LOS CALIENTES 

PORQUE NO TIENEN LA CAPACIDAD NI LOS INSUMOS NI NADA, SI SE LOS QUERÍA COMENTAR, SE LOS 

PUEDES MANDAR REGIDORA, ES UNA POLÍTICA A NIVEL ESTATAL, LA LECHITA, LA PALANQUETA Y LA 

GALLETA DESAPARECEN, SE LES DABA DIARIO A TODOS LOS NIÑOS ,  SI ES UN TEMA DE ANÁLISIS 

PORQUE PODEMOS RESCATAR LAS ESCUELAS QUE TENGAN LAS COPUSIS DESAYUNOS CALIENTES Y 

BUSCAR UNA ESTRATEGIA PARA AYUDARLOS, PERO LAS QUE NO TIENEN LOS ESPACIOS COMO ES 

TEPOZOYUCAN, EL MIRADOR, LINDAVISTA, SAN CRISTÓBAL, CREO QUE FRACCIONAMIENTOS, SANTA 

GERTRUDIS, SAN CRISTÓBAL, SAN ANTONIO NO TIENE COPUSI O SI TENÍA COPUSI. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: TIENE EL 

ESPACIO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EL ESPACIO, PERO NO TIENE TODO LO DE COPUSI VERDAD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: NO. 



 

 39 de 40 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ESTACIÓN TEPA, VENUSTIANO CARRANZA, EL BARRIO CASAS 

COLORADAS, SAN AGUSTÍN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ENTIENDO QUE 

HAY UN PROYECTO A FONDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  NO MENCIONARON A LAS ESCUELAS POR DECIR MULTIGRADO, ELLAS 

NO LAS VIERON, SAN GABRIEL A LO MEJOR TIENE LA CAPACIDAD, TEPEYAHUALCO, EL CERRITO Y HASTA 

ZACUALA LA PODEMOS HACER,  ZACUALA TAMPOCO, ENTONCES SI QUERÍA QUE TUVIERAN 

CONOCIMIENTO PORQUE LES VOY A PRESENTAR UNA ESTRATEGIA CON EL DIF EN CÓMO PODEMOS 

RESCATAR MAYORES ESPACIOS PARA APOYARLOS PERO SI QUEDAN MUCHAS ESCUELAS 

DESAMPARADAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA: ¿NO ES MÁS 

FÁCIL AYUDARLES A PONER SU ESPACIO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO TIENEN LA CAPACIDAD, POR DECIR EN TEPA EL GRANDE SON 30 

NIÑOS, SAN CRISTÓBAL 34 NIÑOS, NO TIENEN LA CAPACIDAD PARA CUMPLIR UN ESPACIO CALIENTE NI 

NOSOTROS NI ELLOS, OJALÁ QUE DESPUÉS SALGA OTRO TEMA, MAÑANA ME HICIERON LA INVITACIÓN 

EN LA COMUNIDAD DE TLAJOMULCO A LAS 11:00 A.M. PARA UNA CELEBRACIÓN QUE REALIZAN TODOS 

LOS AÑOS, QUIEN GUSTE ASISTIR, NO SÉ QUÉ CELEBREN, RESPECTO A LO QUE ME COMENTA EL 

REGIDOR LES MANDO EL RECORRIDO DE LAS OBRAS QUE ESTÁN ARRANCANDO, POR SI GUSTAN 

ASISTIR Y POSTERIORMENTE GENERAMOS UNA ACCIÓN DE SUPERVISIÓN.  

CLAUSURA DE LA SESIÓN 

DÉCIMO OCTAVO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. 
REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN 
DEL DÍA Y NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS 
TRABAJOS DE ESTA SEPTUAGÉSIMO CUARTA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 21:06 HRS. DEL DÍA SEIS 
DE DICIEMBRE DEL AÑO 2023. 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
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